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錫安教會 2015 年 10 月 18 日分享 

 

第一章：2015 年 9 月 2 日 Webbot 對於市場的預測(13- 24 點)： 

13) 股票市場的龐大財富，將會煙消雲散、急轉直下 

14) 比特幣將變成中國及全世界時尚達人的必需品 

15) 許多政治家因社會經濟問題而充斥著極大壓力，甚至面臨崩潰 

16) 政要害怕失控，是因為網絡已經不能夠提供正常服務 

17) 2015 年秋天至 2016 年，越來越多電子系統失誤導致全球不能貿易 

18) 經濟市場加政治，產生了南海爭議及「金礦戰」 

19) 聯邦儲備局將於十月加息 

20) 債券貶值 

21) 所有以債務為中心的公司、樓宇、汽車，皆會貶值 99% 

22) 由十一月開始，自動櫃員機（ATM）不能運作，所以轉用 Bitcoin 

23) 新的營商模式──跳蚤市場大復興 

24) Blockchain 出現新技術，主導整個市場，並淘汰銀行業 

第二章：2015 年 9 月 18 日 Webbot 對於市場的預測： 

1) 銀行因為一些外來緣故，影響到其利息 

2) 假股票 

3) 俄羅斯和歐洲未來將會聯合投資 

4) 2015 年 12 月，上萬年青人走到街上叫買白銀 

5) 2016 年首半年開始，白銀等同金錢 

6) 人對銀的需求量提升一倍，這會成為有錢人和銀行家的惡夢 

7) 戶口的黃金抵押消失，引發暴亂 

8) 傳媒在 2015 年尾開始報道銀就是錢 

9) 伊拉克貨幣弟納爾對比美金，將會由現時的一比二十變成一比三千 

10) 這些貨幣在骨牌效應下貶值，除了伊拉克，還有加幣和泰幣 

11) 貨幣貶值的瀑布、全球大型債務爆破造成 20 年的破壞 

12) 政府將會全面控制銀作為太陽能材料的法例 

13) 將舊電子產品的白銀進行循環再造，將會變成大生意 

14) 國家貿易之間的抵押品消失 

15) 銀的價格急劇變動，導致公司損失抵押品 

16) 欺詐、偽造、假債券、雙重計算資產事件被公開 

17) 銀行家和聯邦儲製造新醜聞去分散人們的注意力 

18) 2016 年，國家用上延遲出入口程序去應對金融問題 

第三章：總結感言 
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影片：主日回顧 

上星期，日華牧師分享 2015 年 9 月 2 日 Webbot 有關市場的內容。 

過去，我們從「天馬座行動」和「玫瑰園計劃」當中，認知自己的身分， 

並且，知道 Freemason 於今年 5 月份開始有所行動。 

 

事實上，現時好些頂尖經濟學家也預測， 

世界將會出現由中國主導的經濟崩潰，並且，他們亦奉勸別人購買金銀。 

我們要留意整個經濟體制的轉變， 

因經濟崩潰時，666 電子貨幣將成為令世界重新振作的工具， 

並且，不只一個國家使用，而是全球所有國家開始使用， 

因此，我們現時應有所準備，免得將來要接受 666 系統，而因而最終落地獄。 

 

第一點，全年的經濟崩潰，會折磨大部分商人， 

他們以為熬過這段日子就可以，但最終情況卻是繼續惡化下去。 

 

第二點，紐約、倫敦、香港的人將擠到經紀公司、股票市場去提款， 

甚至威迫經理人、商人、證券監管或那些不認帳的人自殺。 

 

第三點，人民和暴民不再信任銀行的紙幣。 

 

第四點，人們因為損失養老金和退休金，而出現暴打銀行家的現象， 

同時，Webbot 資料顯示，金和銀亦不斷推進。 

 

第五點，人們用金和銀交易，以及對金和銀的信任越來越大， 

並且，其中一個 Marker 就是──人們以每克作單位來交易白銀， 

那時，整個經濟將會一去不復返。 

 

第六點，9 月尾至 12 月，經濟市場出現絕路般的恐慌， 

人們會擔心自己有沒有白銀，以及回想自己將白銀藏在哪裡。 

 

第七點，兩種政府對金銀代替紙幣有不同取態，一些贊成，另一些則反對， 

那時，沒有金銀，就不能進行國際交易。 

 

第八點，由 2016 年開始，白銀將被稱為「太貴重」，禁止於工業上使用， 

之後，人們開始研究將銅的分子轉換成白銀的分子，為電子業提供導電性。 

 

第九點，市場上，如「約瑟」成為宰相的將軍出現。 

Webbot 提及，中國竟然會出現一位將軍，不但在在全世界面前成名， 

並且，擁有改變全中國的重大決定權，與此同時，亦有很多人民和軍隊支持他。 
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第十點，這位將軍晉升的原因，是由於這次中國經濟崩潰， 

將會拉倒中國軍隊的經濟，導致軍費虧蝕， 

因此，軍隊內風起雲湧，在暗地裡的變動和決策中， 

促使這位將軍被高昇成為一個「行動巨人」，而他的威力將會波及全球。 

 

第十一點，這位將軍對軍隊和銀行有著正面的影響。 

 

第十二點，這位將軍會對全球樓市有一個強烈衝擊。 

中國因為這位將軍影響的緣故，重奪所有他們失去的財產， 

而這位將軍甚至將全球樓市衝擊至如 1929 年般，全部變成一文不值的程度。 

 

有關 MWO 補充方面， 

當日華牧師及全職們用了 MWO 一段時間後， 

他發覺身體因著殺掉很多癌細胞的緣故，產生出極多乳酸。 

 

 

 

因癌細胞是極酸性，白血球吃下癌細胞後，就會產生很多乳酸， 

亦因此，會導致肩膀非常酸痛，因為肩膀是人體最深層的肌肉， 

乳酸容易積聚，甚至會引發頭痛。 

解決方法就是使用稱為「揼揼機」的肩頸鬆去搥打肩膀來紓緩， 

當人們使用後，不但減輕了肩膀痛，並且，整個人都更加精神，狀態更加優越。 
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於主日感言部分，日華牧師分析了兩點： 

 

第一點，我們從 Webbot 了解到市場、金融的變化， 

金磚五國選擇以金本位制來對抗美國的量化寬鬆，但這是十分愚蠢的策略， 

因為黃金是不值錢的，所以用金本位制， 

最終只會讓世界離開紙幣，離開金本位，接著改用 666 經濟系統。 

 

 

 

黃金不值錢的原因有兩個： 

第一，Tesla 早已為美國造了一個可以直接到達火星的機器， 

而火星表面的泥土全是黃金， 

因此，當開採後，全世界的黃金將變成如塑膠般便宜。 

 

 

 

第二，於 1913 年後，美國經已發現大峽谷底下的黃金蘊藏量，多於全世界黃金總和的十倍。 

當時，美國政府為了隱藏真相，將大峽谷劃為郊野公園，不准任何人開採， 

因為當時美國仍是金本位制，如果突然有大量黃金出現的話，整個經濟市場便會即時崩潰。 
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所以，美國政府先隱瞞事情，接著讓尼克遜廢除金本位， 

等待推出無限量紙幣後，才公開世界上有大量金曠，那麼，紙幣就不會出現爆破。 

而這個轉接間，人們可以兌換黃金與紙幣， 

其後，更會將黃金和紙幣轉換比特幣(Bitcoin)，最終推行 666 系統。 

 

感言第二點，日華牧師分享指出， 

當我們越來越接近被提，更多共同信息被發掘出來，我們亦認知自己的身分， 

同樣地，「全球性海岸線事件」亦將會發生。 

 

過去幾次，我們於未百分百肯定之前，仍然憑著信心北上走難， 

當中，神欣賞我們所作的，因此，讓我們經歷一天也不偏差的帶領。 

 

 

 

但是，當真正發生事故的那一次，神為著讓我們「心安理得」， 

也同樣不會讓我們百分之百肯定「全球性海岸線事件」確切發生的日期。 

 

 

 

因若果我們對「全球性海岸線事件」是百分百肯定會發生， 

並於匆忙逃難後，回到香港時，發現災情非常嚴重， 

甚至因為我們沒有作出提醒，導致很多親人、朋友死亡的話， 

大部分人都會對不起自己的良心。 

因此，到真正發生的那一次，我們也是無法百分百肯定， 

仍然要憑信心逃難和警告別人。 
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同樣，聽警告的人，也要憑信心走難， 

因此，沒有走難的人，也就不能責怪任何人， 

而我們於災難後，也就心安理得地回來帶起末後的復興， 

今個星期，日華牧師將會繼續分享 Webbot 的內容。 

 

第一章：2015 年 9 月 2 日 Webbot 對於市場的預測(13-24 點) 

 

13) 股票市場的龐大財富，將會煙消雲散，急轉直下 

我們將會看見，除了這位將軍的事件之外， 

從前我們看股票市場為龐大的財富，但這將會煙消雲散，急轉直下， 

因全世界的人將會只看著金礦、銀礦，並且比特幣（Bitcoin）。 

 

影片：貴金屬礦務的市場情況 

貴金屬市場中，尤其是白銀方面，由 2011 年 9 月高峰的每安士 40 美元， 

4 年間經歷了一場大熊市，價格一直跌至今天約 15 美元，甚至曾經跌至低於這價格。 

 

 

 

這段期間，所有開採黃金和白銀的礦務公司， 

都因為金銀價格低迷，陷於裁員、嚴重虧損、全面減產的光境， 

並需要大幅節省開支，出現不能再經營，甚至轉行和停業的局面。 

有些貴金屬礦務公司的股價，在過去幾年下跌了 99%， 

更有些公司要轉行賣雞蛋、理髮產品，甚至種植大麻，以維持公司營運。 

其實，黃金和白銀價格已經受到大銀行多年來的打壓，到達一個不可能再維持的低位。 

另一邊廂，大財團和大財閥，例如著名的金融大鱷索羅斯， 

就把握機會，在近期大手買入低廉的金銀礦務股份。 
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由於銀價，於 2015 年中開始極不合常理地低， 

所以市場上的白銀被瘋狂地不斷買入，直至到了完全斷絕供應的地步。 

在這種市況下，銀價竟然沒有上升， 

因為大銀行已經操控了紙銀市場，藉著不斷拋空紙銀而壓抑銀價， 

現在，金銀價格已經被嚴重低估和壓抑， 

一場關於黃金和白銀商品，驚天動地的大牛市已經近在咫尺。 

 

大家可以觀看以下，由著名貴金屬投資網站 futuremoneytrends.com 剪輯的短片， 

就可以知道金銀市場已經到了一個難得的低位， 

所有大投資者都正在虎視眈眈，要把握這個一生人只有一次的財富增值機會。 

 

youtube 片段： 

You can have a bull market with flat demand or even declining demand if supply is not there 

只要供應消失，你就可在需求疲弱或下跌時經歷牛市 

 

Devastation, an unmitigated disaster the worst bear market in half a century 

大殲滅、一個不折不扣的災難，這是半個世紀以來最差的熊市 

 

Petropavlovsk, a leading Russian gold miner once valued at more than $3 billion was forced to tap 

shareholders for emergency funds after seeing its stock fall 99% over the past five years 

俄羅斯著名黃金礦業公司 Petropavlovsk，估值曾高達 30 億元，迫不得已向股東籌集應急資金，公司

股價在過去 5 年大跌 99% 

 

BHP Billiton, the world’s largest publicly-traded mining stock is cutting $4 billion next year from capital 

expenditures 

必和必拓，全球最大上市礦業公司將削減明年的資本支出 40 億美元 

 

Rio Tinto, the world’s second-largest public mining company is cutting $1 billion this year 

力拓集團，全球第二大上市礦業公司，今年削減 10 億美元 

 

and Glencore plans to cut over $800 million 

嘉能可則計劃削減逾 8 億美元 

 

China's state media recently reported that over the next three months 100,000 mining employees will be 

laid off from just one company 

中國官方媒體近日報道，在未來 3 個月內，有一家礦業公司將會裁員 10 萬人 

 

Home to the junior mining companies, the TSX Venture Exchange is down 85% in nominal terms and 90% 

in real terms 
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初級礦業公司的集中地：多倫多創業交易所，名義價值下跌 85%，實際價值下跌 90% 

 

A famous resource entrepreneur, Keith Neumeyer who created two billion-dollar companies 

著名的天然資源企業家 Keith Neumeyer，創立了兩間市值數以 10 億美元計的公司 

 

First Quantum Minerals started in the 1990s’ resource bear market and First Majestic Silver founded at the 

precious metals bottom in the early 2000s recently started a new mineral bank company, First Mining 

Finance 

第一量子礦物公司在 90 年代資源熊市下開始，以及 First Majestic Silver 公司，創立於 21 世紀初貴金

屬低價時，近年他更成立了新的礦物銀行公司 First Mining Finance 

 

He stated that this is a once-in-a-lifetime opportunity because in normal times, gold is purchased for about 

$50 to $100 per ounce in the ground 

他稱這是個千載難逢的機會，因為金礦一般售價約每盎司 50 至 100 美元 

 

In July, his new company paid less than $9 per ounce for a million ounces 

今年七月，他成立的新公司，只需以低於每盎司 9 美元的價格，購入約 100 萬盎司黃金 

 

And last month, they announced two new transactions paying $8 and $6 per ounce of gold 

上月，他們更宣布了兩個新交易，均以每盎司 8 美元和 6 美元低價購入黃金 

 

To put this into perspective in January, New Gold paid $83 per ounce of gold when they purchased Probe 

Mines 

可以這樣理解，一月，New Gold 以每盎司 83 美元購入 Probe Mines 

 

In February, Centerra Gold paid $47 an ounce when they bought Premier Gold 

今年二月，Centerra Gold 以每盎司 47 美元，購入了 Premier Gold 

 

Neumeyer, in a recent interview with us said that buying gold for less than $10 an ounce is really something 

he’s never seen and he’s set to do it three times in a three-month period 

Neumeyer 在最近的一次訪問告訴我們，他從未見過能以低於每盎司 10 美元價格購買黃金，他計劃

每三個月購買三次 

 

The smart money is also getting in 

機伶的資金正湧入市場 

 

Ray Dalio, George Soros, and Carl Icahn are all making big entries into the sector 

戴利奥、索羅斯和伊坎也正在入市 
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Stanley Druckenmiller is entering too who from 1981 to 2010 had an annualized rate of return of 30% 

without a single down year 

Stanley Druckenmiller 亦同樣投入金市，他所管理的對沖基金於 1981 至 2010 年間，年化收益率達

30%，從未嘗敗績 

 

Last quarter, Mr. Druckenmiller reported to have over 20% of his portfolio in gold a new position that was 

absent in previous quarter’s filings 

上一季度，Druckenmiller 公佈，他的投資組合中有逾 20%為黃金，對比之前的季度，他是沒有持有

黃金的 

 

His purchase of $323 million worth of gold is twice as large as his second-largest holding 

他購入了價值 3.23 億美元的黃金，是他所持第二大資產的兩倍 

 

When it comes to the mining sector, there is blood in the streets 

相對採礦業卻是血流成河 

 

One Canadian mining company who is in the iron-ore business is now selling Australian eggs to China 

其中一所開採鐵礦的加拿大礦業公司，現已轉型出口澳洲雞蛋到中國 

 

A Brazilian mining company is getting into the haircare business 

一家巴西礦業公司亦正轉型到頭髮護理生意 

 

Others have left mining altogether in search of greener pastures in the medical marijuana business 

其他公司也一起放棄了採礦業務，在醫藥用的大麻生意上尋找商機 

 

US Global Investors, a popular mining investment company just launched an airline ETF 

美國全球投資者公司，一間著名礦業投資公司，就剛剛推出了追蹤航空股的交易所買賣基金 

 

另一方面，貴金屬礦業股價亦嚴重失衡，大企業以低於市場價格 30%的價錢買入礦業股份，股價便

隨即上升多達 40%。 

但是，當外人再買入 100 萬股份，卻沒有令其股價上升。 

明顯地，礦業根本是一個完全被人為操控的市場， 

同時，這亦是一個典形的見底訊號。 

 

Marin Katusa, of Katusa Research who’s known as one of the most disciplined stock pickers in the world 

noted that the junior resource market is completely dysfunctional 

來自 Katusa 研究所的 Marin Katusa，被譽為世上最嚴謹的基金經理之一，他指現時的初級資源市場

是完全失衡的 
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A great example he notes was a two company acquisition being done by a stock that himself, Rick Rule 

Doug Casey and the Sprott Group are large shareholders in 

他舉了一個例子，是關於兩間公司的收購，收購方的大股東，就是他本人、Rick Rule，Doug Casey

和 Sprott 集團 

 

First Mining Finance announced that they would purchase Gold Canyon Resources for a share ratio of 

one-to-one 

礦務公司 First Mining Finance 公佈，他們會以一比一換股方式購入 Gold Canyon Resources 公司 

 

With First Mining trading at about 40 cents 

當時 First Mining Finance 的股價是 40 美仙 

 

Gold Canyon still trades at 28 cents 

而 Gold Canyon Resources 的股價只有 28 美仙 

 

a 30% discount, when the fact is in a matter of a few weeks 

折讓 30%，但只要幾星期的時間 

 

Gold Canyon shares will be converted to First Mining stock with a potential 40% gain for investors buying 

shares today in October of 2015 

Gold Canyon 股票就會轉換成 First Mining 股票，如果投資者在 2015 年 10 月購入股票，就會有 40%

潛在利潤 

 

Mr. Katusa stated that he bought a million shares recently and the price didn’t budge even baffling a pro 

like him 

Katusa 先生稱他近期就買入了 100 萬股，但股價竟然沒有任何變動，令他那樣的專業老手也大惑不

解 

 

The same goes for PC Gold 

同樣的事情發生在 PC Gold 身上 

The stock is set to be acquired in weeks for 30% higher than it is trading for today 

股票將會在幾星期內，以高於現價大約 30%被收購 

 

It’s an easy gain for investors but the sector has been left for dead and is hated a classic sign of a major 

bottom 

這本應是投資者唾手可得的回報，但礦業正值死亡期而被遺棄，是一個處於低位的典型徵兆 

 

14) 比特幣將變成中國及全世界時尚達人的必需品 

中國好些資料顯示，在中國，比特幣將會爆發出來，成為一種聯合意識的討論， 
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當中的討論會導致比特幣突然間成為中國及全世界「時尚達人」的必需品。 

 

 

 

正如現今「時尚達人」必定具備 iPhone、iPad，但到那時候就是比特幣， 

它成為「時尚達人」的必需品。 

這個意念不只在中國，還在全球產生，成為突出的角色， 

最主要在希臘、非洲、澳洲、美國， 

比特幣的名氣不斷提升，很多人會看作擁有比特幣便會開心， 

這正如一個賭徒贏了錢一般， 

這種瘋狂程度就好像買了馬標一般， 

擁有比特幣就像買了馬標那樣的氣氛， 

這將會在全球的國家，不單是美國、希臘、非洲，並且在中國等地方發生。 

 

15) 許多政治家因社會經濟問題，充斥著極大壓力，甚至面臨崩潰 

在 2015 年後，全球的市場實體中，出現很多這字眼： 

許多政治家充斥著極之大的壓力，達至一個階段，面臨崩潰， 

這些政治家在那麼大的政治壓力下， 

他們要求中央銀行和市場提供解決的方案。 

 

這裡形容，這些政治家吼叫、流口水、要求、堅持， 

就是要求去幫助他們，減低公眾對他們的壓力， 

因為公眾的壓力實在太大， 

而市場的期望到達一個階段，每一個人都期待政治家會有答案， 

但政治家卻是期望中央銀行和市場會有答案，這就是到時會出現的情況。 
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事實上，這個影響實在是太大、太闊、太多， 

其對於整個城市、人與人之間的影響，甚至會導致社會中斷和崩潰的， 

這是 2015 年末之後，全球政治家的傾向，整天都只有這想法。 

 

16) 政要害怕失控，是因為網絡已經不能夠提供正常服務 

他找出了為什麼這個壓力會在 2015 年之後出現得這麼嚴重， 

而我相信，這是因為他經常提及「全球性海岸線事件」， 

這導致很多電纜、電線、電腦、網絡都毀壞， 

資料亦顯示，這些政要之所以害怕失控， 

就是因為網絡已經不能夠提供正常的服務， 

網絡所提供的銀行支架已經不斷失去。 

 

 

 

他繼續指出，提款機、銀行電腦不斷失靈及不可靠，連基本的服務都不能夠提供， 

而資料顯示，這甚至到一階段，連社會福利的電子系統都會崩潰。 

 

所以，他提及，到 2015 年 12 月， 

將會有很多國家的電腦系統、經濟系統和兌換系統都會崩潰， 

而這些錯誤累積到一個階段，是需要要求地方政府去解決， 

但這卻是一個前所末見的挑戰，因為這已經是不能修補， 

而且，每一個錯誤都不斷累積。 

 

因為要解決問題，不是單是處理好電腦就可以， 

若電腦計算錯誤，當處理過後， 

會計算錯誤第二層，然後接二連三不斷錯下去， 
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所以，問題是會不斷累積的，而不是單單買一台新電腦就可以解決、 

如果買一台新電腦來處理，但卻會把所有數據搞亂，那麼又可以怎辦呢？ 

 

這正就是州政府所出現的情況， 

他們是沒有辦法面對這情況，更達致一個階段， 

他們所作出的修補是會鬧出笑話，讓他們成為被取笑的公眾人物。 

 

17) 2015 年秋天至 2016 年，越來越多電子系統失誤，導致全球不能貿易 

全球在 2015 年秋天至 2016 年會有越來越多電子系統失誤， 

而這些失誤更是在債務貨幣系統中出現，因而導致不能進行全球貿易， 

舉例：債券有一天竟然會錯誤計算出數億點利息，所有數據就這樣搞亂了。 

 

 

 

有很多垃圾的資料出現，令到電腦「硬停」， 

因為這些數據古怪，而電腦檢查不到就會出現硬停的現像， 

由於電腦都不能夠運算，導致十分混亂，人們已經不再信任電腦系統。 

 

影片：太陽風對電腦系統的影響 

2015 年 9 月或之前所出版的 Webbot，都已多次提到太陽風對地球和人類的影響。 

其中一點就是引起太陽疾病，輕則令人產生精神問題， 

重則令人類大腦的血管因被微波煮熟，導致中風，甚至死亡。 
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但近期 Webbot 顯示，在經濟方面，因為電腦系統失靈， 

導致股票市場、銀行系統和交通物流都會出現中斷。 

 

然而日華牧師指出，電腦系統失靈， 

極有可能是由於強大的太陽風打中地球所導致， 

因為太陽風的微波是一種強大的電磁波，好像電磁脈衝炸彈， 

只需一秒鐘就可以使任何沒有受保護，或是連接了電源的電器， 

如電力系統、電子設備、微晶片等出現無法修復的損壞。 

電磁脈衝亦會劇烈改變大氣層的電荷密度， 

使超高頻以下的各種波段產生干擾，暫時阻斷通訊。 

 

一般而言，電磁脈衝對人體沒有任何影響， 

但假如電磁脈衝發生時，身邊有電力或電器設備， 

就可能會令人體，因為聚集大量電磁脈衝波， 

而瞬間被超高電壓灼傷，引起休克甚至造成死亡。 

這就正如 Webbot 所預測，太陽風不單令人類出現中風情況， 

亦會令經濟和交通系統出現問題。 

 

18) 經濟市場加政治，產生了南海爭議及「金礦戰」 

經濟市場，政治一體的現象，資料顯示會發生「金礦戰」。 

當中最少包括五個地方，其一是中國南海， 

我們現在知道，中國在南海造了一個島嶼，引起亞洲區國家爭議， 

原來，早在 2005 年，ALTA report 已有提及，只是當時不知道是人工島來的。 
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現在，更多資料顯示，這個島嶼並不是人們所估計單屬於戰略性般簡單， 

其實更是經濟性的，是中國為了提取資源而建造的， 

在這個島可以抽取新鮮水，可能是地下水，又或者是礦藏， 

在今年以後，我們將看到這裡採用地熱發熱的發電廠， 

藉地熱把大量的水蒸餾，提供大量的新鮮水。 

 

 

它說，似乎這是經濟策略的「金礦戰」， 

為了恢復中國的經濟，才在南海主力做採礦的工作， 

我們將會從該處聽到這些消息，並且，將會出現「採魚戰爭」， 

由於中國在該處開發，以致很多人也捕不到魚。 

 

19) 聯邦儲備局將於十月加息 

無論聯邦儲備在接下來的日子做甚麼事情也好， 

按著聯邦儲備所說，他們在九月底宣佈不會加息，但十月又會改變。 

事實上，近幾年聯邦儲備已經沒有加息， 

但是，他說最終也會加息，可能在十月會加息。 
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但按 Webbot 所說，聯邦儲備於十月會加息，以致美元在十月開始大變， 

它形容這為一種「美元人民幣的恐慌」。 

十月後，我們會不斷聽到貨幣波動、股票波動，債券資金流的崩潰等消息， 

到時，這將會是全球最多人討論的話題。 

 

20) 債券貶值 

我們在年底會聽到市場大量出現「債券貶值」等字眼，或者是債券在一日之間蒸發。 

這會先由中國，接著是西方國家，再漫延至歐洲，及後再到美國。 

 

這裡所指的，是下一波的恐慌， 

換句話說，我們現在看到的是股票爆破，貨幣貶值， 

而更有大量字眼提及，下一波將是債券貶值，甚至債券會在一天內消失， 

它將會與現時九月的情況重疊出現，就是全世界的股市也如天翻地覆般，每天也大起大跌。 

 

 

 

若你回顧 1929 年，便會發現，當時股市連續兩年把人們弄得頭昏腦脹， 

因為它不是直線下挫，而是如梯階般慢慢下跌， 

因為，它下降的幅度實在太大， 

所以，一群低智商的人便走出來，稱這已跌至最低位， 

於是，股市便會持平一段時間。 

 

 

 

但投資者購買股票的目的，也是為了升值， 
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可是，不論人們購買多少，終究也無法使股市上升，它只是如梯階般持平而已， 

不論人們擁有多少資金，也有用盡的一天，那時股市便會再次下跌！ 

於是，人們再次拋售股票，使股市急挫； 

然後一群低智商的人又再次出來，稱股市已跌至低位！ 

 

故此，在 1929 年，整個股市在兩年間，尤如下梯階般下挫。 

而現時的情況與當時一樣，每天波幅達到幾百點， 

這表示人們已對股市失去信心， 

這種不正常的現象，豈不是於 1929 年出現過嗎？ 

 

影片：對比 1929 年經濟爆破  

Webbot 於近幾次提及市場的時候， 

也用 1929 年的經濟大蕭條來形容將來大跌的市況。 

 

香港自今年 5 月開始下跌後，現時市況像是穩定下來， 

因此，很多經濟評論員也說股市已經見底，甚至是入市良機。 

可是，日華牧師分析，正如 1929 年的經濟大崩潰一般，也不是突然間大跌九成， 

而是像樓梯級一般，經歷幾年反覆不斷向下尋底。 

就是於下跌後，有一班人認為現價吸引，進入股票市場，令股市橫行，甚至呈上升的趨勢， 

只是，當用盡購買力後，股市再下挫， 

接著，又有另一批人認為價錢更吸引，又進入股票市場， 

當所有人的資金也耗盡的時候，大市最終已經下跌了 9 成。 

 

 

 

大家可有留意，就如 1929 年這幅大市圖中， 
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每次跌到低位，也有人會認為是入市良機，因而買入股票，導致出現升幅， 

但最終，也是一浪低於一浪。 

 

事實上，香港的股市，亦會是如梯級式般下跌，現時，只不過處於橫行式反彈， 

當有重大利淡消息出現，又會出現一輪恐慌性拋售，這個循環將會不斷重覆， 

而 Webbot 預測，我們將會見到歷史再一次重演，大市將跌到 1929 年一般的水平。 

 

歷史一再重演，證明人類從來沒有從歷史當中汲取教訓， 

因人類貪婪的本性，從來沒有改變過， 

貪財的心會驅使人們不斷追逐更大的利潤，泡沫亦越吹越大，直到泡沫完全爆破為止。 

不論是普通人、富商、大企業總裁，甚至國家領袖也是這樣。 

 

最近，前聯邦儲備局主席伯南克回顧 2008 年金融風暴時， 

認為很多華爾街的高層涉及違法的行為，他們應該被判入獄， 

但當然，伯南克於金融風暴後七年才作出這言論，只是賊過興兵， 

最終，沒有任何一個違法的商界高層被檢控， 

並且，經過幾次量化寬鬆後，我們現在所見的，是一個更大的泡沫。 

 

至於國家層面方面， 

之前的主日信息也提及過，美國為了維持其領導地位， 

不惜以軍事實力保持美元的優越性，打壓任何動搖美元地位的國家， 

例如，攻打嘗試以金本位貨幣取代美元作為石油買賣的伊拉克及利比亞， 

使他們國破家亡、生靈塗炭，再也無力反抗。 

只要以維護國家及銀行家的利益為大前題， 

任何非法勾當、殺人放火，也只是成就大義的手段。 

 

而近期，提倡人們購買金銀保值的投資專家 Jim Willie 發現， 

近期動搖美元地位的國家，突然發生種種意外，時間性非常巧合， 

讓人聯想到，這正正是美國為了維護國家和銀行家利益，而作出的手段之一。 

 

例如德國政府於 2014 年提出將存於美國紐約的黃金歸國， 

同年 9 月，德國不來梅發生化工廠爆炸，需要動員 300 名消防員灌救，多人受傷。 

今年 8 月，柏林化工廠發生爆炸，造成 5 人失縱、13 人受傷。 

 

又例如，今年六月，美國德薩斯州通國法例，建造大型金庫， 

將存放在紐約聯儲局，價值 10 億美元的黃金運回德州， 

其後，同樣於八月份，德州發生化工廠爆炸。 

 

這些情況，不單出現在德國和美國，甚至出現於近期頻頻對美國作出威脅的中國。 
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例如︰中國組織亞投行，聯合金磚五國成立銀行， 

並且，提升上海黃金交易所的地位， 

所有的舉動，也是為了對抗美國。 

並且，中國人民幣自 8 月以來大幅貶值，加上頻頻公佈黃金儲存量， 

每一步都是為了挑戰美元的地位， 

對於美國而言，凡損害美元地位的動作，也足以構成美國進行反擊的原因。 

 

因此，同樣於 8 月份，天津港發生了中國有史以來最嚴重的爆炸事故， 

整個區域經歷大爆炸，事後，濱海新區頓成頹垣敗瓦， 

官方公布死亡人數達 165 人， 

但有傳死亡人數其實過千人，傷者更是不計其數。 

 

爆炸發生後，人們發現周邊出現山埃污染， 

原來，爆炸現場所儲存的山埃高達 700 噸， 

而山埃，正正就是中國商人用來煉金的元素， 

因此，天津爆炸案顯然是帶著針對性。 

 

除了天津外，於山東的淄博、利津及河南亦相繼發生化工廠爆炸， 

短短一個月內，接二連三發生化工廠爆炸案，事情極不尋常。 

 

天津爆炸案中，天津港作為最大汽車進口港， 

爆炸事件中，德國大眾汽車，即香港稱為福士汽車，有 2,700 輛受損。 

 

而到了 9 月，擁有包括保時捷及奧迪品牌的福士汽車， 

被美國環保署揭發於排放測試中造假， 

當中涉及 1,100 萬輛汽車，面臨罰款可能高達 180 億美元， 

而集團行政總裁文德恩亦因此宣佈辭職。 

 

youtube 片段： 

Okay I made a comment about a year ago after Germany asked for repatriation of their gold from the New 

York Fed after Germany announced that they were really angry at the NSA and the eavesdropping of not 

only Chancellor Merkel's office but also the Parliament and the Siemens cell network across the whole 

country 

約一年前我作了個評論當時，德國要求從紐約聯邦儲備銀行將黃金調回國，並宣布德國對美國國家

安全局不僅竊聽總理默克爾的辦公室以及議會，還有竊聽全國西門子手機網絡而非常憤怒 

 

I made a comment: Oh gosh, look, we might even see some kind of a chemical factory explosion in 

Germany And a few months later, there was one in Bremen 

對此我作了評論：哎呀，我們可能甚至會看到德國一家化工廠爆炸幾個月後，不久來梅發生爆炸事
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件 

 

When the Texans demanded their billion dollars’ worth of gold back from the New York Fed in May 

當德州市民在 5 月要求從紐約聯儲取回價值上 10 億美元的黃金 

 

I said in my newsletter in June: look for a chemical explosion maybe a refinery in Texas 

我在 6 月通訊表示：當心化學爆炸事件可能是在德州一家煉油廠發生 

 

It didn't take one month before there was a chemical warehouse explosion in Conroe, Texas 

不足一個月，位於德州 Conroe 市的化學品倉庫爆炸 

 

China announced that they're gonna be doing delivery of gold metal on the RMB-priced gold futures They 

announced a lot of other things related to other platforms like the Asian Infrastructure Investment Bank, the 

AIIB that basically puts the World Bank and the International Monetary Fund out of business 

中國宣布將推出人民幣計價的黃金期貨交易，他們宣布了很多關於其他平台的事，如亞洲基礎設施

投資銀行(AIIB)，它基本上大得能使世界銀行和國際貨幣基金組織結業 

 

And I just wondered in the back of my mind how long is it gonna be before we see some chemical 

explosions in China and then we had the Tianjin which is the biggest chemical explosion in mankind's 

history 

我當時在想：要多久便看見中國發生化學爆炸，然後天津爆炸事件出現，更是人類史上最嚴重的化

學爆炸事件 

 

The United States appears to be using a lot of chemical explosions and after Tianjin in China, there were 

two or three more chemical explosions in China 

美國似乎利用大量化學爆炸，繼天津後，中國還發生兩至三次化學爆炸 

 

And we always like to say in the Western press: you know they have very lax safety standards 

西方傳媒總是喜歡說：中國安全標準非常寬鬆 

 

They do have lax safety standards That just makes it easier for the Langley crew to go in there and blow it 

up 

其安全標準的確寬鬆，這只是令中情局人員能更容易到那裡引爆 

 

This source from Tianjin, the engineer who is an American-born fellow…American-born fellow citizen 

used to working over there; he owns a couple of factories 

這來自天津的消息人士是一位工程師，他是美國出生的公民，他曾在那裡工作過，現擁有數間工廠 

 

He said, it's interesting if you look at the four chemical explosions are all along the sea coasts, along the 
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Pacific they're not inland because it is the sea coast that the Western visitors can enter very easily with their 

passports and visas 

他說，有趣的是，四宗化學爆炸都是沿岸、沿太平洋發生而非內陸，因為西方遊客能藉護照及簽證

輕易進入沿海城市 

 

Last Friday, there’s this bombshell scandal that breaks open that Volkswagen has been committing fraud by 

installing software on its vehicles to fool the Environmental Protection Agency of its pollution emission 

上週五，大眾汽車公司爆出造假的驚人醜聞，大眾汽車透過在汽車上安裝的軟件欺騙美國環境保護

局有關其廢氣排放量 

 

Is this a valid scandal or is this economic warfare? 

這是個真醜聞，還是一場經濟戰？ 

 

Economic warfare very, very clearly and plainly 

非常清楚及明顯是一場經濟戰 

 

Full of deception, lies and what I call a lasso to throw around the German neck and drag it in to the "King 

Dollar Court" 

充滿欺騙、謊言和我所謂用來套住德國人脖子的套索，將之拖到「美元國王」的法庭 

 

Have you seen some of the older movies where you see a bunch of prisoners like 10 of them in a row and 

they're all bound by rope around their necks? 

你看過一些舊電影描繪一堆囚犯，約 10 個在一排，而他們的脖子都被繩綁住嗎？ 

 

Um-hum 

有的 

 

That's what I expect the US government is trying to do and the first one around the neck they're trying to 

put is Germany and I don't think Germany's gonna take too kindly to it 

這就是我預料美國政府正在試圖做的第一個，他們想套住脖子的是德國，而我不認為德國會俯首就

範 

 

因此，發生在德國、德薩斯州，甚至中國的事件，從來也不是偶然， 

真正的戰爭，亦從來不會事先張揚，於宣戰後一刻才正式開始。 

 

現時，中國深明美國的招數，但亦不能說出天津爆炸的真相， 

面臨美國的威脅，他們所作出的反擊就是加速進行貨幣戰， 

不斷拋售美債，以及買入黃金，期望所製造的骨牌效應， 

能夠令美元崩潰，令美國不戰而敗。 
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而 Webbot 預測，正正就是今年 10 月及下年 3 月， 

全球經濟將會出現如今年 8 月的大跌， 

並且，幅度將會加劇，好比 1929 年的情況。 

 

亦因此，日華牧師估計，當兩國繼續暗中較勁的時候， 

中國亦可能會發生更多化工廠爆炸案， 

兩國的磨擦將會不斷升級，甚至最終引發戰爭。 

 

就在日華牧師錄製完這段主日感言後， 

於 2015 年 10 月 13 日晚上，天津再一次發生離奇化學品倉庫爆炸事件， 

由此看來，事件將會加速白熱化。 

 

 

 

21) 所有以債務為中心的公司、樓宇、汽車，皆會貶值 99% 

第 21 點提及一個很恐怖的字眼， 

就是從 2015 年開始，連續五年，直到 2020 年， 

所有以債務為中心的公司、樓宇、汽車，皆會貶值 99%。 
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這比 1929 年的情況還要嚴重， 

因在 1929 年往後的五年，所有東西也貶值了 90%， 

然而，現時比 1929 年還要再跌十倍。 

 

從過去的主日，大家也略略知道 1929 年的慘況， 

可是，現在較當時還要慘上十倍， 

屆時，一切以債務為中心的物件、公司和團體，也會貶值 99%， 

而樓宇更是首當其衝。 

 

相對，到 2018 至 2019 年，就是我們提及， 

科學家發現，如何將銅轉化成銀的代替品的那兩年， 

我們將會看見，很多賺錢的物件，會轉到去另一些行業， 

有些大型機械廠會找一些東西去取代白銀， 

舉例：以美國為首的工業，會淪落到循環再用， 

就是回收一些廢物或物資，然後提煉出白銀。 

 

 

 

還記得在 2012 年時，我們曾經說出一個預測， 

全球會拆卸所有舊式大型購物中心、樓宇、建築物， 

為了取出樓宇裡面的電線和原料去循環再用，所以，供樓是愚蠢的行為。 

到時候的建築物是這樣用的，就是利用樓宇裡面的鋼筋、電線、插座， 

取回銅、銀、塑膠等原料出來。 
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所以，到時候，這個行業會轉型，變成一個很大的企業； 

但其他以債務或奢侈為準則的行業，全都只會剩下百分之一。 

若是以必須品的準則來說的話，很多行業會因此而興起，但都是以大型工廠方式去做。 

所以，到時候會有一些國家提供物料，給一些專門循環再用的國家去使用。 

 

影片：2015 年 Webbot 對比「全球性海岸缐事件」的後遺症 

早在三年多前，Webbot 作者於 2012 年 6 月 16 日以錄音分享， 

印證 The Farsight Institute 遙視者發佈的「全球性海岸線事件」預測， 

接著，在 2012 至 2013 年間， 

Webbot 不斷顯示有關「全球性海岸線事件」的内容， 

詳盡預告它發生時的景況及後遺症。 

 

有見及此，在 2014 年 5 月 18 日， 

日華牧師綜合了 2012 至 2013 年的 Webbot 內容， 

製作了一份名為《Webbot 對全球性海岸線事件的預測總表》， 

以重點方式列出「全球性海岸線事件」發生前的先兆標記、發生情況以及後遺症。 

 

然而，在 2015 年 8 月後，Webbot 繼續有進一步數據發佈， 

除了驚人地準確預告股市大跌、貨幣及經濟崩潰，以及全球白銀短缺外， 

亦預告了接下來的世界經濟、社會和人口各方面的變動。 

 

但是，大家有否留意今次 Webbot 的預測？  

最為驚人的，就是 Webbot 於 2015 年所描述的景況， 

竟然與「全球性海岸線事件」發生的後遺症完全吻合， 

包括︰經濟崩潰、白銀短缺、金銀價格暴升、出現難民潮、物流消失、 

政府部門癱瘓、社會暴動、拆卸回收的民族，及浮游水上生活的民族。 

 

顯然，Webbot 於 2015 年顯示的經濟崩潰與大自然災害， 

就是 2012 年所預測，發生「全球性海岸線事件」前後的世界， 

這亦意味，當 2015 年的經濟崩潰持續地演進時， 

在極短時間內，「全球性海岸線事件」亦會一觸即發， 

繼而形成 2015 年所預測的社會模式和人口景況。 

 

以下，就讓我們總結及對比 2015 年， 

與 2012 和 2013 年 Webbot 對「全球性海岸線事件」的預測： 

 

第一個對比︰ 

2015 年 8 月 4 日，Webbot 關於市場的第 10 點︰  

於 2017 至 2018 年，由於地球擴大，導致工業及物流斷絕， 
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第 17 點亦同樣預測，2016 至 2017 年，因為資金凍結導致物流斷絕，無法繼續維持國際運輸。 

 

回顧三年前，2012 年 9 月 Webbot 對「全球性海岸線事件」的預測， 

同樣警告災難會導致全球性大遷移，因為交通中斷，沒有工具及預備物資， 

加上人們進食污染的食物和水，大部分人都會在遷移的途中死亡， 

當中最早離世的，將會是需要倚賴藥物生存的人。 

 

明顯地，Webbot 於 2015 年形容， 

由於地球擴大、天氣和經濟的變動，導致物流斷絕， 

這與 2012 年形容「全球性海岸線事件」的後遺症一模一樣。 

所以，今年出現的經濟崩潰，亦是「全球性海岸線事件」發生前的場景， 

與之一併發生的災難，亦是它的先兆標記之一。 

 

第二個對比︰ 

2015 年 8 月 4 日，Webbot 關於全球人口的第 1 點︰  

許多人因為經濟或氣候因素，散居到不同地方， 

第 2 點更提到，這些散居的人會變成難民，出現難民潮，更會形成「軟性騎劫」， 

上船後不肯下船，要求船隻駛到他們想去的地方。 

 

第 15 點提到，美國東、南面海邊會出現分散及移民潮。 

 

Webbot 於 2012 年 9 月，同樣預測到「全球性海岸線事件」發生後， 

全球人類的身分將會永久變動，由屋主變難民，同樣出現難民潮。  

所以，Webbot 於 2015 年關於人口的預測， 

完全吻合 2012 年 9 月對「全球性海岸線事件」後遺症的預測中，屋主變難民的現象。 

 

事實上，Webbot 早在三年前，2012 年 9 月經已預告︰ 

「全球性海岸線事件」發生後，社會將會出現一班不知名、不明來歷的不法者。 

情況正吻合近期 Webbot 預告的「草坪戰」， 

提到接下來 30 年的散居現象，會導致非常多罪犯難民，衝進不同社區。  

當政府無法驅散這些犯罪難民時，地方的犯罪集團就會與原居民合力， 

把他們押送離開社區，叫他們不要再回來。 

所以，Webbot 不論是 2012 年或是 2015 年，所顯示及描述的情況， 

都是「全球性海岸線事件」發生的後遺症和現象。 

 

第三個對比︰ 

2015 年 8 月 16 日，Webbot 補充裡面，提到第 11 點，浮動的村莊。  

難民開始在地中海、黑海和加勒比海建造浮動的房屋，他們被稱為沼澤居民，  

因為，當泥土覆蓋整個城市，人們只能夠住在沼澤和已污染的地方。 
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甚至，Webbot 於 2015 年 9 月 2 日顯示，由 2015 至 2020 年的連續 5 年間， 

公司、樓宇及汽車等物質都會貶值 99%，人類會開始發展廢物循環再用， 

清拆大型建築物、商場或工廠，將裡面的廢物循環再用。 

 

事實上，Webbot 於 2015 年提及的上述兩項預測， 

完全吻合 3 年前，Webbot 於 2012 年， 

以 2020 年的光景去回顧全球經濟崩潰的情況。 

 

Webbot 顯示：很多人一夜間失去所有，亦因此產生三種形式的人： 

第一種是人渣革命； 

 

第二種是「浮動工廠」， 在水上生活的人； 

這點亦完全吻合 Webbot 於 2015 年 8 月 16 日提及「浮動村莊」的預測。 

 

第三種是「拆空的殖民」，是一種靠拆空建築物，再變賣銅、鐵維生的人。 

 

所以，今年出現的全球經濟崩潰，隨之而來就是「全球性海岸線事件」， 

而 Webbot 預測的未來人口景況，亦完全吻合它發生的後遺症和現象。  

 

第四個對比︰ 

2015 年 8 月 16 日，Webbot 提到第 14 點，「泥可以伸長，鋼卻不能」， 

管道、鋼纜、電纜、海底電纜也會大量斷裂，甚至天線塔都會被廢棄， 

電波會變得不正常及不能傳遞，普通的天線塔已不能將電波發送出去。  

 

再者，Webbot 於 9 月 2 日提到第 16 點， 

接下來，網路無法正常運作、ATM 失靈及電腦系統崩潰的現象。 

 

同樣，2012 年 12 月，Webbot 預告「全球性海岸線事件」的其中一個影響， 

就是通訊、電力及人類生活將會崩潰，時間長達 40 至 50 年，需要 100 年時間重建。 

 

所以，非常明顯地，今年 Webbot 預告電纜、海底電纜及通訊上的瓦解， 

豈不是與「全球性海岸線事件」同樣的預測嗎？ 

 

第五個對比︰ 

2015 年 8 月 16 日，Webbot 補充内容提到第 18 點「沖洗的梳打」， 

地球的地震和海嘯大得很驚人，造成巨大破壞， 

甚至，整個大地區的人將會死亡，政府需要將整個州或區域劃為焚燒區避免瘟疫。 

無庸置疑，這項預測形容「全球性海岸線事件」，和接下來持續發生的地震和海嘯， 

將會以沖刷全球海岸線的方式，導致大量人口死亡。 
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情況正正吻合 2012 年 9 月 Webbot 的警告： 

當發生「全球性海岸線事件」災難的第一波時， 

將會有大批人死亡，人數更高達 12 億 8 千 9 百萬人。 

 

Webbot 三年前已經警告，於災難發生後才逃走的人， 

只有六分一人可以勉強生還，但沿著海岸線的馬路，都會成為停屍間。 

只是，今年 Webbot 進一步描述，整個大地區的屍體數量，甚至需要劃為焚燒區來處理。 

 

綜合上述 Webbot 於 2012 年及 2015 年兩年間的驚人預測， 

當接下來，Webbot 所警告的經濟崩潰及股市大跌事件持續發生的話， 

我們就可以肯定，「全球性海岸線事件」必然會隨著這次經濟崩潰一併發生， 

從而，形成 Webbot 於 2012 年或 2015 年所預告，社會及人口的劇變。 

 

換言之，當我們眼見全球股市及經濟崩潰、白銀價格升上天價等現象， 

就意味「全球性海岸線事件」隨時發生， 

我們必須時刻儆醒，作好隨時動身北上的逃生準備。 

 

22) 十一月開始，自動櫃員機（ATM）不能運作，所以轉用 Bitcoin 

由十一月開始，並一直延伸到 2016 年，全球有八成的人口居住的北半球， 

當中的資金凍結、電腦崩潰、電腦網絡當機（Crash），會打進經濟市場。 

 

 

 

與此同時，我們會看到很多自動櫃員機（ATM）不能運作， 

甚至提款機也會經常當機、自動開機、鎖機等等，將會不斷出現這些現象。 
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有很多資料顯示，到時候，就算有很多的提款機當機， 

但使用手機已經可以在 BTC 交易了，並可以利用 Bitcoin 進行交易。 

這些是在十一月開始至下年，全面地出現這些字眼， 

就是資金凍結之後，一直出現這些字眼。 

 

 

 

在這個情況下，Bitcoin 已經不能夠不成為 666 系統了， 

在這個情況下，Bitcoin 真的成為了這個 666 系統了。 

 

23) 新的營商模式──跳蚤市場大復興 

在第二十三點，就是講及 2016 年中旬，我們會看見一種新的營商模式， 

全世界，我們會看見以美國為首，出現世界性非常龐大的跳蚤市場大復興。 

 

 

 

那時，2016 年中，全美國所有屋宇市場（Housing Market）會全數崩潰， 

商業全數崩潰和摧毀，完全停止運作，唯有轉變成另一種模式才行， 

就是所有大商場、大工廠都變為跳蚤市場。 

這些東西沒有人會再買，但相對地，幾里長的地攤， 

會由商場一直延伸出來，數以萬計的人們會在這裡買賣。 

接下來二十年也是如此掙扎著，只會買賣舊東西， 

很多奢侈品，例如 Louis Vuitton 名牌手袋，同樣是放在這裡。 

 

接下來的二十年，以美國為首的所有國家，人們也是如此掙扎求存， 
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所有屋宇、商場崩潰，所有商業摧毀，然後所有這些地方轉型， 

專門用作跳蚤市場，只買賣舊東西而已。 

 

24) Blockchain 出現新技術，主導整個市場，並淘汰銀行業 

Webbot 按資料顯示，看見 Blockchain 突然間出現了新技術， 

我相信這是 Freemason 暗地裡部署的事情，為什麼？ 

 

Blockchain 研發了一種新技術，主導了整個市場， 

這種技術非常突破，使比特幣主導了整個市場， 

至一個階段，這些電子貨幣能夠做到的事情， 

導致銀行以及靠電子貨幣生存的行業，如兌換、銀行戶口等公司倒閉， 

這是全球性的倒閉、取替和破產。 

為什麼？這些銀行收取我們多少手續費？ 

你試想一想，當你使用信用卡（Visa Card），如果你借他們的錢， 

銀行會收取你多少手續費和利息？ 

但相對地，你把錢存在銀行，卻是等如沒有任何利息， 

換言之，他們是白白賺取金錢。 

 

 

 

你存錢到我銀行，它沒有利息給你們， 

但假如你問銀行借錢，利息比你向高利貸借錢更高。 

現時銀行就是這樣運作，所以，屆時比特幣取替了他們，他們怎可能不倒閉？ 

他們賺了這麼多金錢，還要面臨崩潰，他們賺取了這麼多金錢，還是赤字。 

 

所以，就如 Freemason 在暗地裡作好部署般， 
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Blockchain 到那時會突然在技術上突破，在 2016 年，一次過擊沉所有銀行。 

 

甚至，Blockchain 到一個階段，讓人可以使用手上的電話理財， 

用比特幣所做到的事，甚至可以可連政府也取代的， 

很多政府所做的福利或是他們辦事的手續等，全都要錢，但是比特幣就不用。 

 

Webbot 是怎樣形容呢？ 

那時會出現一件事，會好像現在的 Uber「優步」那樣，例如香港都有的， 

你現在只要電召一輛車，隨時可以是極為漂亮的車款， 

而你由一個地方至另一個地方，只需付上乘坐的士的價錢， 

便可以有人接載你，並乘坐這些豪華車款。 

 

影片：Uber 及 Gogo van 

Uber（優步）是一間早在 2009 年，已經開始研發流動應用程式(Apps)的公司， 

總部位於美國加利福尼亞州（California)。 

Uber 提供社群平台，讓乘客能以更便宜合理的價錢， 

直接聯絡車輛司機，完成叫車租賃服務。 

 

乘客可以透過 Uber 程式，傳送簡訊（Message）及預約租賃車輛， 

甚至，利用程式追蹤車輛位置。 

 

Uber 司機起初以駕駛名貴房車為主，包括：林肯房車、BMW 7 系列和賓士 S550 等車系。 

 

2011 年初，獲得來自創投公司 Benchmark 提供 3,200 萬美元資助， 

並於下半年，再從多位投資者獲得 3,200 萬美元資金， 

包括：高盛、Menlo Ventures 和傑佛瑞．貝佐斯等， 

讓 Uber 獲得總創投資金達到 4,950 萬美元。 

 

2012 年，Uber 更宣布擴展業務計劃， 

其中包括：可搭乘非計程車車輛的叫車服務， 

以及加入更多較為大眾化且不同系列的車款類別， 

甚至，可以預約超級跑車。 

 

2013 年 6 月 27 日，Uber 在台北市開始試行營運。 

2014 年 6 月開始，正式全面在香港、中國及世界各地推出服務。 

 

甚至有人認為，Uber 的出現會摧毀傳統計程車與租賃汽車產業的基礎。 

2011 年，美國著名企業家馬克．安德森表示，他十分願意投資 Uber，並作出預測， 

它將會是一個吞噬計程車的應用程式，人們可以在智能手機的地圖上看見預約車輛正向你駛來。 
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事實上，由於 Uber 等「Call 車 Apps」大行其道，以優惠及免費乘車等方式吸引顧客， 

現時，已經嚴重影響的士業界的生計，甚至，引起了不少法律訴訟。 

 

除此之外，有 5 位創始人於 2013 年，在香港成立了亞洲首個， 

運用手機應用程式（Apps）進行貨車物流的叫車服務平台 —— GoGoVan（高高客貨車）。 

用戶可透過程式預約貨車作運輸用途， 

由乘客使用手機 Apps 下單，直至成功接收司機的回覆， 

往往只需數十秒至數分鐘，整個過程完全不需經中間人。 

 

2013 年，GoGoVan 的服務獲得數碼港培育計劃資助後，正式上線。 

2014 年 8 月又獲注資 650 萬美元，並打入新加坡巿場； 

2014 年 11 月打入台灣巿場，主打機場車快遞， 

並獲得人人網以 1000 萬美金入股 10%；於 2015 年，正式進入內地市場。 

 

 

 

2014 年 12 月，公司的巿值，估價升值約 1 億美元（約 7.8 億港元）， 

隨後 2015 年 6 月，GoGoVan 剛完成新一輪千萬級美元融資， 

導致公司的估值已急增至 3 億美元，即約 23.4 億港元。 

 

Uber（優步）和 GoGoVan（高高客貨車）借助智能通訊工具， 

發展新型交通及物流營運模式，經已獲得乘客廣泛接受， 

並且，正逐步取代舊有的傳統租車營運模式。 
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現在的 Uber 簡直是打敗了很多正式的士，但是，政府其實是不喜歡的， 

因為你試想一想，這是何等的無良，一個的士牌照，以前需要數十萬一個， 

現在則動輒上百萬才買到一個的士牌照。 

 

影片：的士牌價格 

香港的計程車被稱為「的士」，這是從英文音譯「Taxi」而得名。 

2011 年，Hotels.com 於網上進行調查，了解全球各地的計程車， 

在安全、衛生、駕駛技術、道路熟悉程度、服務態度、價格及召喚的方便程度， 

進行了七個範疇的評核，結果香港計程車排名全球第三。 

 

香港計程車，可分為三種類別，分別是市區「紅的」、新界「綠的」，以及大嶼山的士。 

因為，市區乘客較多，但郊區居民卻比較依賴的士服務， 

有需要設立專門行走郊區，車費亦相對較便宜的新界的士服務， 

分類後，就可以為郊區市民帶來方便，避免所有的士都集中於市區。 
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早於 1920 年代，香港島已經有計程車行駛，直至 1926 年服務擴展到九龍半島。 

根據運輸署記錄，1947 年已登記及領牌的士數目為 329 輛，至 1984 年已經增加至 15,984 輛。 

只是，香港政府於 1990 年代起收緊發牌，增長才進一步放緩下來。 

 

政府自 1998 年起暫停發牌，期望減少交通擠塞及路面空氣污染情況， 

至今，的士數量一直維持在 18,138 輛。 

根據 2013 年 9 月資料，香港共有 15,250 輛市區的士，2,838 輛新界的士和 50 輛大嶼山的士。 

每日服務人次超過 130 萬。 

 

大部分香港的士是個人獨立擁有及經營， 

亦有部分是由的士車行，僱用司機或司機自行租用的士營運， 

輛計程車都分配一個牌照。 

 

由於政府自 1986 年起，已停發新的士牌，在供不應求下，造成牌價高企， 

由 1986 年不足 50 萬，至 1994 年升至約 150 萬， 

再由 2008 年金融海嘯時的低位 325 萬，倍增至 2013 年 6 月逾 700 萬， 

比香港不少住宅單位都更昂貴。 

 

故此，買賣的士牌照亦成為一種投資，主因是牌照具永久性質， 

除自行升值外，租車回報率亦穩定達 4 厘。 

 

 

 

對比買賣物業，的士牌照並不會如樓齡一樣，隨時間而影響價值， 

更有不少中國內地公司，看準的士牌照的投資潛力，進行炒賣活動。 
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只是踏入 2015 年 8 月，由於 Uber 叫車租賃平台引入香港，開始打擊的士生意， 

市區的士牌才由今年 5 月的歷史高位 725 萬，持續回落至 683 萬元。 

 

但是，突然有一個 Uber 冒起，人人皆可做接載生意， 

只要有一個應用程式（App）就可以？竟是如此方便？ 

使用者能夠得到最大好處，中間又沒有人可以從中取利。 

 

Webbot 指，Blockchain 就是會做到這個程度， 

甚至連大銀行、大型國際公司、甚至連政府都要因此而倒閉， 

因為，人們已經採納了 Blockchain 這種新技術。 

 

 

 

它形容，這是突然間活起來，導致很多人根本不能從中取利， 

而很多人能夠便宜地享受很多服務，而這些服務也取代了銀行的借貸， 

取代了政府的大量要收取服務費的服務，也取代了很多兌換手續， 

那時會直接導致這階段發生。 

 

與此同時，我們所說的銀行，已經不能提供服務； 

兌換又不能提供服務；自動櫃員機（ATM）也不能提供服務；政府又已癱瘓， 

這些事情的發生，使每個人都受了教育，會立即接受比特幣。 

 

為什麼呢？ 

因為，我們現在見到，塞浦路斯在經濟崩潰的時候， 

弄了一千台比特幣自動櫃員機（Bitcoin ATM）前往塞蒲路斯。 
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然後，希臘經濟也崩潰時，又凍結資產， 

那麼，又有一千部的比特幣自動櫃員機送去。 

 

 

 

當全世界都將要公布凍結資產時，突然間，美國又接受比特幣是商品， 

現在，明顯地，他們預備經濟全部崩潰時，會推出比特幣和 Blockchain 的新系統， 

令你感到意想不到的方便，這取代了很多從中取利的中間人， 

而且，人們已經不能從銀行的服務中取得服務了， 

人們已不能靠銀行轉錢了，你現在的信用卡根本不能用， 

人們欠下的債務也不知如何計算了，對不對？那你倒不如使用比特幣吧！ 
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現在，塞浦路斯和希臘的事件將會發生在全世界， 

Webbot 預測到在 2016 年的時候，我們會親眼見到這些事情的發生。 

 

影片：比特幣成為商品 

於 2015 年 9 月 17 日，美國商品期貨交易委員會(CFTC)， 

首次正式將比特幣(Bitcoin)等虛擬貨幣，界定為原油或小麥等商品的一種。 

該機關主張，他們有權規管虛擬貨幣期貨及期權交易， 

所以，當發現操控期貨等不當行為時，CFTC 便會檢舉涉案者。 

此外，如有公司想為比特幣衍生工具或期貨開設交易平台， 

便需要註冊成為「掉期合約執行場所」或指定的合約市場。 

 

其實早在 2014 年 1 月 19 日「2012 榮耀盼信息第 206 篇」中， 

播放了日華牧師於 2013 年 4 月 8 日的全職講座。 

早在兩年半前，日華牧師已經預測比特幣其實是由 Freemason 在背地裡推動， 

不斷藉著製造問題、演繹問題和提供答案，教育全世界接受和使用比特幣。 

 

 

 

當所有真正的基督徒被提， 

美元和全世界所有貨幣都崩潰，地球亦進入大災難時， 

Freemason 就會提供比特幣或類似產品，統一全世界貨幣。 

屆時，如同《聖經‧啟示錄》第 13 章所預言， 

只有接受「666 獸印」晶片的人，才可以使用世上唯一能夠作買賣的比特幣。 

所以，現今世界上的金融和貨幣危機， 

都是由 Freemason 早在 100 年前，成立美國聯邦儲備局， 

甚至早在美國立國時，已經開始部署的末世陰謀。 
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到了 2009 年，比特幣的誕生，剛好就是上一次全球金融海嘯， 

多間投資銀行和樓宇按揭公司相應倒閉的時候， 

包括曾叱咤一時的著名投資銀行雷曼兄弟，還有美國的房利美和房貸美等。 

 

美國和多國政府為求救市，都進行貨幣量化寛鬆政策，使貨幣大幅眨值， 

比特幣於這時候誕生，剛好使人們再次思考貨幣的真正價值。 

 

及至 2013 年，歐洲塞浦路斯發生金融危機， 

導致銀行停止營業、人民的銀行儲蓄被充公，政府亦實施外匯管制， 

使人民每天只能夠在櫃員機排隊提取少量金錢，以購買必需品。 

 

此前，本來買賣手續非常繁複的比特幣，亦正值這個時刻出現變化。 

 

早前主日提到，藉以色列安息年和禧年， 

預測今年將會出現全球金融崩潰的加拿大著名投資者 Jeff Berwick， 

向全世界公佈他將會在塞浦路斯，安裝全球第一部比特幣櫃員機， 

並計劃在全世界超過 30 個國家，安裝數以百計，甚至上千計的比特幣櫃員機， 

讓人們可以輕易買入比特幣， 

亦幫助塞浦路斯的人民把手上的貨幣，藉購買比特幣把錢匯出國外。 

 

 

 

上述計劃公佈約一個月後，當比特幣已經在金融界鬧得熱烘烘， 

Jeff Berwick 卻突然退出設立比特幣櫃員機的計劃。 

明顯地，Freemason 藉著危機教育人們的計劃再次成功，全球都因此關注比特幣。 

甚至，近期希臘出現金融危機時，比特幣櫃員機再一次成為傳媒焦點， 



20151018   www.ziondaily.com 
 

 
 38 

BTC Greece 於 2015 年 8 月 19 日，公佈將會在希臘安裝一千部比特幣櫃員機。 

 

 

 

另外，日華牧師亦曾在 2014 年 8 月 3 日的主日信息中， 

預測關於比特幣的騙案和盜竊案將會增加，令警方和政府介入， 

藉詞要政府規管，間接令比特幣成為被政府接受的商品甚至貨幣。 

 

例如：Mt.Gox 倒閉事件，美國政府查封世界最大的黑市購物網站「絲綢之路 Silk Road」， 

沒收了該站的比特幣，因為事件涉及與比特幣有關的犯罪活動， 

警方和政府的介入，間接向人們推廣一個信息： 

「比特幣具有真實的金錢價值。」 

 

所以，當我們看見比特幣被美國政府正式納為商品， 

明顯又是 Freemason 在背後計劃的一部分， 

目的是進一步使比特幣普及化，教育全世界認識比特幣， 

並不是一個龐氏層壓式種金騙局的產品， 

而是與金、銀、銅鐵、原油、玉米和大豆一樣，是有價值的商品， 

最終，比特幣必定再進一大步，邁向成為「666 獸印」電子貨幣。 

 

第二章：2015 年 9 月 18 日 Webbot 對於市場的預測 

我先解釋在 9 月 18 日出版 Webbot 關於市場（Market）部分， 

才分享在 9 月 2 日講及關於天氣和其他的資料， 

因天氣、全球人口或是地理的變動是斷以數年計的， 

然而，市場的變化則只會獨特地出現在這數個月而已， 

換句話說，即今年年底至明年初以及長遠有的影響， 
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正所謂年近歲晚，直至明年初的變動真的很恐怖， 

這可能是我們有生之年所見股市最大的跌幅，股價如花式表演般插水， 

因此，我先分享 9 月 18 日 Webbot 關於市場（Market）的部分。 

 

這裡總共有 18 點。 

 

1) 銀行因為一些外來緣故，影響到銀行的利息 

銀行因為一些外來的緣故，影響到其利息，導致銀行利息的變動影響彼此之間的關係。 

事實上，Libor 或一些銀行系統，是多所銀行串聯一起控制利息，或是計算互相的差額。 

 

 

 

而這個變動將成為「黑天鵝之父」，這會影響銀行彼此之間的利息，動搖了本來穏定的銀行關係。 

並且，這會引發一連串的逃債事件，然後，在連鎖反應下，會影響到保險業。 

 

2) 假股票 

Webbot 講到將發生另一個很恐怖的現象，將震驚全世界， 

會令整個股票市場大幅下跌（插水），就是大量假股票一直充斥在市場上。 

 

資料顯示，全世界最少有五成以上的股票是假的， 

換句話說，現在市場上所購買到的股票，每兩張便有一張一定是假的，又或者兩張也是假的。 
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舉例，X 公司發行 1000 萬股，聲稱自己保留了 270 萬股， 

理論上，市場上應有 730 萬股可供人購買， 

但是，事實並非如此， 

資料發現，差不多接近所有的公司，都放售大約 3400 萬股， 

明明應該只是 700 萬，現實卻放售 3400 萬股， 

換言之，賣出的假股票差不多是多出接近 4-5 倍去賺取市民的金錢， 

實在瘋狂得令人難以置信。 

 

Webbot 表示，無論美國、倫敦或德國，所有股票都是如此， 

當這個消息傳出後，會對市場產生巨大的破壞，實在十分可怕， 

資料被揭發出來，是因為電腦系統出現事故，真相才披露了出來。 

 

3) 俄羅斯和歐洲未來將會聯合作出投資 

由於即將來臨的崩塌和破壞很嚴重， 

令俄羅斯和歐洲在未來將會聯合作出投資。 

從短期和長期的資料都顯示，在這個爆破影響下， 

即使他們建立互惠互利的投資方式，在未來的十年，他們才能僅僅重回一般程度的富裕。 

在未來的 5 年至 10 年間，中國和歐洲的商貿最少會增加 5 倍， 

這現象，會導致美國對全球經濟的影響力好像消失了一般，不存在於世界一樣。 

 

4) 2015 年 12 月，上萬年青人走到街上叫買白銀 

即時情報數據帶來一項於短時間內會發生的預測， 

於 2015 年的 12 月，我們將看見國家會以一種新的方式買入白銀， 

國家政府會找上萬的年青人走到街上，像「收買佬」般叫賣： 
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「我們想買銀，我們想買銀。」 

 

資料表示，在 2015 年春天，這方式在北美將會大行其道， 

並且請求人民將白銀賣給政府， 

為滿足政府的要求，有些人甚至將全家之寶也拿出來售賣。 

 

 

 

5)  2016 年首半年開始，白銀等同金錢 

大批資料顯示，有一項急劇變動將在 2016 年首半年發生，白銀等同金錢。 

 

 

 

甚至政府為了有流動資產，於是大量賣出白銀，並且用這些來還債， 

事實上，全球人民都已經會把銀當作錢。 

Webbot 說，在 2015 年尾至 2016 年間，這種金融變動， 

即是說銀等於錢，會影響、甚至瓦解了美國這個大選， 

即大選當中所做的很多的設施、很多的系統全被瓦解。 
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其實，Webbot 很多地方都提到， 

關於 2016 年的美國大選是有問題，是會在這個經濟變動當中出事。 

 

6)  人對銀的需求量上升一倍，這會成為有錢人和銀行家的惡夢 

就是完了 9 月後，由 10 月開始直至 2015 年尾， 

按著資料顯示，不是銀價升一倍，而是人對銀的需求量會升一倍。 

 

而我現在分享的時候，已經有銀礦和銀業不斷發布很多新的資料， 

說出他們的銀短缺問題，有些銀礦甚至會減產， 

這種的現象，導致人們對銀的需求升一倍，並會成為有錢人和銀行家的惡夢。 

 

7) 戶口的黃金抵押消失，引發暴亂 

今年即是 2015 年尾，北半球或歐洲就發現，說要用金作抵押的戶口， 

意思是以金成為該戶口的抵押，卻被發現是沒有金的儲存， 

因此，導致小型的暴亂出現，新聞也會報道這些事件， 

在這些暴亂裡，暴民甚至會阻礙警察進到這些地方的保安設施裡去。 

 

8) 傳媒在 2015 年尾開始報道銀就是錢 

第八點，傳媒在 2015 年尾會開始報道銀就是錢這類新聞， 

這是一個標記，這事以後，金融的崩潰，加上失去的金 ── 

即戶口明明是有金作抵押，卻不翼而飛，而引發暴亂， 

甚至導致西方國家，在一些地方會引進士兵，在街上實施軍法統治。 

 

9) 伊拉克貨幣弟納爾對比美金，將會由現時的一比二十變成一比三千 

在經濟貨幣的崩潰的瀑布中，其中出現一件急轉直下的事， 

就是伊拉克的貨幣 —— 弟納爾，對比美金， 

將會由現時的一比二十變成一比三千。 

 

現在很多人也在談論美國的變數，現時，人民幣是對著美金而貶值的， 

在美金死亡前，其他貨幣會在骨牌效應下首先死亡， 

從而把美金的價值推高，但是美金又沒有價值， 

因為當美金被推高後，人民會提取美金而瘋狂購物， 

從而導致美金過剩。在這個情況下，美金便會一次過爆破。 
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在美金死亡前，我們會看到其他貨幣倒台， 

這些倒台，會讓我們覺得，美金好像被推高， 

就像今次人民幣對美金，便好像把美金推高， 

其實，這是對美金不利的現象，因為美金已經過份昂貴。 

 

10) 這些貨幣在骨牌效應下貶值，除了伊拉克，還有加幣和泰幣 

這些貨幣在骨牌效應下貶值，除了伊拉克，還有加幣和泰幣， 

這些貨幣下跌的比率是不知道的，不像伊拉克的貨幣那樣可以計算得到。 

屆時，在不知道的情況下，人們似乎好像是孤注一擲， 

貿易（Trading）會非常活躍，以致出現貨幣貶值的現象。 

 

11) 貨幣貶值的瀑布、全球大型債務爆破造成 20 年的破壞 

有關是次貨幣貶值的瀑布、全球大型債務爆破等現象， 

人類需要用接下來的二十年，才能解決銀行家對經濟破壞所造成的影響。 

 

12) 政府將會全面控制銀作為太陽能材料的法例 

在經濟方面，除了銀是金錢外，我們發現會有新消息： 

因為白銀升值得太厲害，政府將會全面控制白銀作為太陽能材料的法例， 

意即用新的法例去限制銀不能用來製造太陽能電池，不能作廉價用途， 

更因此設立了「循環再用」，就是於廢棄的東西上回收（Recycle）銀。 

 

於是，政府設立了銀出入口的管制， 

好些地方也出口很多不同的東西讓別人用來回收銀。 

相對地，其中一個能循環再用銀方法， 

便是從以前的菲林膠片中獲得循環再造菲林膠片、所有的電子儀器， 

全都會成為政府支持的工業，日後將會大行其道。 
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13)  將舊電子產品的白銀進行循環再造，將會變成大生意 

由電子產品提供出來，即是舊電子產品提供出來的銀， 

進行循環再造，將會成為很多小國家，龐大的出入口生意， 

這些小國家的出口貿易全都要倚靠它才能生存，因為銀的價值很高， 

因而，灰色地帶便慢慢產生出來。 

舉例，有些行業不是直接製造銀，而是製造用白銀提煉出來的化學物品， 

於是便變成了灰色地帶，地方法例也無法管束， 

故此，這些行業便從中賺取豐厚利潤。 

 

那時，我們會知道一個標記，銀會以每克計算， 

可是，按著筆記第 18 頁上所寫的是「金」， 

但在另外一些地方說的卻是「銀」，故此，我假設這份筆記應該是寫錯了， 

當銀出現這種現象時，我們便會看見銀會以每克作計算。 

 

但是，這個標記讓我們知道，除了銀會以每克計算外， 

一些所謂將電子產品的垃圾循環再造，再變成出口貿易，藉此帶來龐大收入的話， 

其實，使這種全球經濟的破碎或崩潰將會推向全球化， 

不只是某些歐西國家，而是全球都會在這個經濟崩潰的範圍中。 

 

14) 國家貿易之間的抵押品消失 

在 10 月、11 月及 2015 年之後的日子， 

由資金凍結衍生出來的市場崩潰，其先兆就是聽到很多人賴帳， 

所以，到時國與國之間的貿易（Trading）都強調抵押品， 

如果你沒有抵押品，就沒有交易。 
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並且，最悲慘就是，這種賴帳使抵押品也沒有了， 

最後，連抵押品也是騙人的， 

因此，引起了很多貿易爭論，甚至，會出現「互相恐嚇」這字眼。 

這是一個全世界超通貨膨脹的先兆。 

 

15) 銀的價格急劇變動，導致公司損失抵押品。 

其中一則大新聞，就是因為銀的價格變動而失去了抵押品，導致有兩間公司出現損失， 

因為銀價的變動實在很大，只要時間稍遲，價格已經相差幾倍， 

那麼，怎樣做生意？ 

 

另外，貴金屬的風波會延伸起另一個現象，因而引起了美國債務市場的問題， 

現時，美國債務市場要清盤、要賣掉，並要實事求是， 

不能像以前那般只靠吹噓或衍生工具，並且你也不知道槓桿的比率是多少。 

 

16) 欺詐、偽造、假債券、雙重計算資產事件被公開 

可是，因為現時是要計算清楚的時間， 

於是，這些欺詐、偽造、假債券便被公開。 

這種雙重計算資產或買賣偽造交易，引致人們對整個市場失去信心， 

屆時，即使他們將市場（Market）再度關閉（Close）， 

揚言要進行整頓（Fix）以解決問題，可是，2015 年後，人們已經對市場失去了信心。 

 

17) 銀行家和聯邦儲製造新醜聞去分散人們的注意力 

銀行家和聯邦儲備為了分散人們的注意力，於是製造出一宗新醜聞， 

他們希望利用這宗新醜聞分散人們的注意力， 
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可是，中央銀行在金融上的失敗，根本已經很大了， 

因此，人們的注意力並不會轉移， 

而投資與政治的崩潰是主要的失敗因素，更甚至引發許多自殺事件。 

 

影片：IMF 醜聞事件 

9 月 18 日 Webbot 有關市場的第 17 點，提及聯邦儲備局及銀行家， 

將會製造更多醜聞，去轉移人民的視線。  

 

事實上，銀行家過去亦多次用這種方式轉移人民視線。 

例如：曾任法國財政部長，於 2007 年擔任國際貨幣基金組織總裁的卡恩， 

他在 2011 年 5 月，於美國紐約捲入一宗性侵案，因而辭去 IMF 總裁一職， 

亦因此錯失參加法國總統選舉。  

 

 

 

事實上，當時大多數法國人，亦認為卡恩是被政治對手陷害， 

其後，由於受害人口供有可疑，因此，檢控官決定撤銷起訴。  

 

到 2011 年 10 月，卡恩再次捲入醜聞，被懷疑參與賣淫集團，被法國警方拘捕， 

事件歷時三年後，於 2015 年 6 月，他才被判無罪。 

 

可是，這幾年間，因著這些控罪， 

已失去了 IMF 總裁一職，錯過角逐法國總統大選的機會， 

並且，婚姻亦於 2013 年宣佈破裂而離婚。 

 

Webbot 預測，當經濟陷入崩潰時， 

銀行家會以各種轟動的醜聞，轉移人民視線，甚至鏟除異己， 

因此，類似卡恩的事件，亦將會陸續發生。 

 

18)  2016 年，國家用上延遲出入口程序去應對金融問題 

地理上，西方等經濟帝國，與全球於金融問題上的矛盾加劇， 

她們於苦無對策下，終構思出一些方法。 
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我們知道，有一些對策屬於長遠性的， 

例如，中國為了解決出入口問題，使用了貨幣貶值的方法。 

另外，增加關稅也是一例，向外來入口商品徵收重稅， 

許多地方都曾使用這法，如美國和日本都曾互相徵收重大關稅，以實行抵制車輛入口。 

 

而 Webbot 提及，因變動加劇，於無計可施下， 

這些地方便用了延遲出入口程序的方法， 

於 2016 年以後，許多國家將嚴格檢查船運入口的物品， 

可以諸多留難來形容。 

 

 

 

如船運的物品，將有很多時候嚴查至不能進口， 

屆時外商不能獲利並不是因重關稅， 

而是他們的貨品根本不能入口，這方法將大行其道。 

 

第三章：總結感言 

大家現時看到的一些新聞， 

那些新聞對外邦人而言，只會令他們摸不著頭腦， 

更不可能知道其大方向改變的因由。 

 

然而，錫安教會的弟兄姊妹應該覺得很震撼， 

現時新聞開始轉向的大趨勢，證明我們的分享是完全正確。 

 

舉例：我們是其中一班人，於早期已明確地提出伊斯蘭國（ISIS）是由美國製造， 

由美國提供資金，協助他們掘起，目的是使敘利亞總統阿薩德下台， 

打從 ISIS 出現，就是如此。 
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然而，一年前全球的所有報道中，都說美國奧巴馬希望幫助敘利亞， 

事實告訴我們，決不是如此，更是完全相反。 

 

 

 

奧巴馬與俄羅斯的普京一同策動攻擊 ISIS， 

普京於短時間內已經把 ISIS 重創， 

但美國的每次進攻，都只是將更多的武器與金錢提供予他們， 

若你看到其銀行戶口，便會發現所有資金流入均源於美國，這更使 ISIS 越發壯大。 

 

而當俄羅斯參與後，你便會發現，事情有兩大方向， 
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第一大方向，美國奧巴馬立刻開始反口， 

稱現時局勢反映出，阿薩德必須下台， 

即使他得俄羅斯幫助，亦必須下台，無人能救他， 

這不就代表，美國的目的從開始便是如此？ 

當時我們早已分享，奧巴馬的行動一定是為了這目的。 

 

另一邊，普京也立刻站出來，指出一個我們於數年前已分享的事實， 

就是美國一直供應、扶植、資助、提供武器給 ISIS， 

這個現像由俄羅斯最高人物，說穿的秘密，我們過去一直在揭示， 

而這些本就是事實。 

 

然而，這些內情於一般人而言，首先，他們不能看穿， 

第二，即使告訴他們，他們也會覺得事不關己。 

只是，他們並不知道，我們知道真相的原因， 

其實都是《聖經》早已清楚明言，這些都是末日的標記（Marker）。 

 

現時，發生於我們眼前的事情，全都發生於敘利亞首都「大馬士革」。 

 

 

 

而《以賽亞書‧17 章 1 節》早已預言這事， 

當大馬士革變為荒場，就是神曾預言，祂回來的時候，並世界大戰的起首。 
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或許你並不知道，1996 年，《Bible Code》提及第三次世界大戰， 

是由大馬士革和敘利亞開始，許多年前早已有預言，那是差不多二十年前。 

為何我會如此留意，這些發生於我們眼前的事？ 

為何我會故意抽這些 Marker 出來分享？ 

為何這些事情按著我們的分析應驗？ 

因為，從第一步開始，ISIS 剛誕生之時，我們分享過這必定是由美國製造， 

因此，他們現在所做的都是按劇本而行。 

 

影片：當今敘利亞的戰事正應驗《聖經》的末世預言 

今篇主日信息感言部分，日華牧師提到，早前主日信息已經很清楚地分析， 

伊斯蘭國 ISIS 其實是由美國所製造，並提供資金援助及協助他們興起， 

最主要目的是為了使敘利亞總統巴沙爾‧阿薩德（Bashar Al-Assad）下台， 

從 ISIS 出現開始，已經是為了這個目的。 
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根據 2015 年 8 月 14 日報道，瑞典阿拉伯政冶研究中心主任利亞德‧西達維， 

接受俄羅斯衛星新聞通訊社採訪時， 

指 ISIS 正在執行分裂敘利亞和伊拉克，並於兩國進行「製造混亂」的任務。 

 

 

 

伊拉克曾經是一個穩定的國家，在薩達姆時期，沒有恐怖組織「基地」， 

美國卻違反國際法、未經聯合國安理會允許下非法入侵伊拉克， 

這暴行令伊拉克陷入混亂，並成為美國的「第二個越南」。 
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此外，ISIS 的出現，美國正好利用他們推翻敘利亞的阿薩德政權， 

有證據顯示，美國的盟國曾經資助 ISIS， 

美國副總統拜登與美國大學生的見面會上， 

曾公開表示是盟國土耳其、沙特和卡達建立 ISIS 並提供資金援助。 

 

以下聲帶，就是拜登回答一位大學生提問時， 

清楚指出中東根本沒有「溫和的敘利亞反對派」， 

ISIS 根本就等同伊拉克的「阿爾蓋達」， 

即已故恐怖分子首領拉登所領導的「基地」組織， 

而美國所有反敘利亞的資助，也是經土耳其交到 ISIS 手中， 

因為只有他們會與敘利亞開戰。 

 

youtube 影片： 

Hi, Mr. Vice President My name is Will，I am a junior at the college 

副總統先生你好！我的名字是 Will，我是大學三年級生 

 

My question is in retrospect do you believe that United States should have acted earlier in Syria and if not, 

why is now the right momen? 

我的問題是，回顧在敘利亞的戰事上，美國有否錯失了先機？若然沒有，為何現時介入的時間是正

確呢？ 

 

The answer is "no", for two reasons 

答案是「沒有」，有兩個原因 
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One, the idea of identifying a moderate middle has been a chase America has been engaged in for a long 

time 

第一，美國一直致力尋找溫和中間派的盟友 

 

We Americans think in every country in transition there's a Thomas Jefferson hiding beside some rock or a 

James Madison beyond one sand dune 

我們美國人相信每一個變革中的國家，都必定有屬他們的美國國父 Thomas Jefferson，或憲法之父

James Madison 隱藏其中 

 

The fact of the matter is the ability to identify a moderate middle in Syria was – there was no moderate 

middle because the moderate middle are made up of shopkeepers, not soldiers They are made up of people 

who, in fact, have ordinary elements of the middle class of that country 

重點是，要在敘利亞尋找溫和中間派，但敘利亞根本沒有溫和中間派，因為他們的溫和中間派是由

店主組成，而非軍人，事實上，這些人屬於國家的中產階級 

 

And what happened was and the history will record this because I'm finding that former administration 

officials as soon as they leave write books which I think is inappropriate, but anyway – No I am serious. I 

do think it is inappropriate At least, you know, give the guy a chance to get out of office 

但現時……歷史會記錄這一切，因為我發現前政府官員離任之後很快就寫書，我認為那是不恰當的，

但……我真的認為那是不恰當的，應該要給予人機會離開政府 

 

And what my constant cry was that our biggest problem was our allies 

而我一向都認為，我們最大的問題來自盟友 

 

Our allies in the region were our largest problem in Syria 

我們區內的盟友，就是敘利亞問題上最大的麻煩 

 

The Turks were great friends and I have a great relationship with Erdoğan which I just spent a lot of time 

with 

土耳其是很好的朋友，我和埃爾多安總統關係要好，也花了很長時間和他一起 

 

The Saudis, the Emiratis, et cetera 

還有沙特阿拉伯、阿聯酋等等 

 

What were they doing? 

它們做了甚麼？ 

 

They were so determined to take down Assad and essentially have a proxy Sunni-Shia war 

它們矢志要推翻阿薩德，展開一場遜尼與什葉派的戰爭 
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What did they do? 

它們做了甚麼？ 

 

They poured hundreds of millions of dollars and tens, thousands of tons of weapons into anyone who would 

fight against Assad 

它們投放了數億美元和數萬噸武器，給予任何對抗阿薩德的人 

Except that the people who were being supplied were Al Nusra and Al Qaeda and the extremist elements of 

jihadis coming from other parts of the world 

除了這些人得到補給，還有努斯拉陣線和阿爾蓋達組織，以及世界各地的伊斯蘭極端聖戰分子 

 

Now you think I am exaggerating Take a look, where did all of this go? 

你們可能認為我誇張，但你認那些物資又去了那裡呢？ 

 

So now what's happening, all of a sudden everybody's awakened because this outfit called ISIL which was 

Al Qaeda in Iraq 

現時，所有人都突然醒覺了，因為那名為 ISIL 的武裝分子，前身為伊拉克的阿爾蓋達組織 

 

which when they were essentially thrown out of Iraq found open space in territory in western, excuse me, 

eastern Syria work with Al Nusra who we declared a terrorist group early on and we could not convince our 

colleagues to stop supplying them 

當他們被趕離伊拉克後，在敘利亞東部發現了可以佔據的領土，並與被我們早前認定為恐怖組織的

努斯拉陣線合作，我們未能說服盟友停止補給他們 

 

So what happened? 

結果是甚麼呢？ 

 

Now all of a sudden – I don’t want to be too facetious –but they had seen the Lord 

就是突然間，我不希望在表達上太滑稽，但他們就如遇見了主 

 

Now we have – the President’s been able to put together a coalition of our Sunni neighbors because 

America can’t once again go into a Muslim nation and be the aggressor it has to be led by Sunnis to go and 

attack a Sunni organization 

就是我們的總統現在出來把遜尼派盟友聯合起來，因為美國不能再次貿然進入一個穆斯林國家，扮

演侵略者的角色，戰事一定要由遜尼派牽頭，去攻擊一個屬遜尼派的組織 

 

And so what do we have for the first time? 

我們第一次以這方式行事…… 

 

另外早在 2014 年 8 月 16 日，加拿大一個獨立新聞網站 Global Research， 
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轉載了一篇由 Washington’blog 發表的文章， 

內容引述以色列時報 Times of Israel，指一名敘利亞反對派軍人證實， 

他們其實是和以色列合作，對抗敘利亞，以色列秘密地向他們提供醫藥和軍事支援。 

 

 

 

另外，有 97 年歷史的猶太人通訊社 Jewish Telegraphic Agency， 

在 2014 年 8 月 13 日報道指，ISIS 其實是由以色列猶太復國主者所創立，目的是中傷回教徒。 

 

 

 

並且荷蘭國家安全中心負責人 Yasmina Haifi 稱，其實 ISIS 和回教沒有任何關係。 
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另外在 2014 年 9 月 19 日，Global Research 再次撰文， 

指伊斯蘭國 ISIS 和阿爾蓋達都是由「美國製造」的恐怖手段， 

目的是分裂中東產油國、對抗伊朗的影響力及推翻敘利亞政府， 

因為敘利亞國內的反對派，其實就只有 ISIS，從來都沒有所謂溫和派武裝分子。 

 

 

 

2015 年 10 月 12 日，一個討論政治的電視台節目裡， 

一位美國前中情局人員 Fred Fleitz 和美國地緣政治評論員 Eric Draitser， 

均指 ISIS 是得到美國的軍備支援，美國並沒有阻止他們。 
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youtube 影片： 

Well, I mean, I don’t think there’s any point arguing whether Assad will step down That’s not going to 

happen So I’m not gonna bother to respond to those points 

我不認為爭論阿薩德會否下台有甚麼意義，因這不會發生，故我不會費心回應這些話題 

 

But concerning ―moderate‖ Syrian rebels, this is an interesting point 

但「溫和派」敘利亞叛軍這點很有意思 

 

It’s hard being a moderate Syrian rebel in Syria because you’re simply not getting adequate support from 

the United States and the West and the Gulf States 

在敘利亞內作溫和派叛軍是困難的，因未能從美國、西方國家及波斯灣國家取得足夠支援 

 

They are constantly being tempted and pressured to go to the other side 

他們不斷被誘使及受壓要投奔另一方 

 

Look, Fred, Fred, who are these people? Fred, who are these people? Who are these people? 

但 Fred，這些人是誰？Fred，這些人是誰？這些人是誰？ 

 

I mean, I’ve got… said it before 

我之前已說過 

 

They are… they are Syrian rebels who are not Islamists But the number is decreasing because the Islamists 

have the initiative and the weapons and the support  

他們是……非信奉伊斯蘭主義的敘利亞叛軍，但其數目正在下降，因為伊斯蘭主義者已有措施、武

器和支援 

 

and that’s why the moderate Syrian rebels are defecting and becoming part of this Islamist movement And 

the United States hasn’t done much to stop that 

這解釋了為何溫和派敘利亞叛軍變節，及成了此伊斯蘭運動的一部分，美國沒有做甚麼去阻止 

 

Okay, well it seems… 

好，那似乎…… 

 

But the arms and support are coming from the same sources They are coming from the US and the Western 

powers anyway so I mean, the argument is moot because the weapons that go to the so-called moderates are 

the same weapons that go to the so-called Islamists It’s all coming from the same source; it’s part of the 

same war 

但武器及支援也來自同一源頭，全是從美國和西方列強得來的，意即此爭論還有討論餘地，因為所

謂溫和派的武器，和所謂伊斯蘭主義者的武器，其實同出一轍，同屬於一場戰爭 
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2014 年 6 月 17 日，World Net Daily 新聞網站報道， 

美國於 2012 年在約旦訓練的敘利亞反對派軍隊，最後都加入了 ISIS， 

所以，無論是阿爾蓋達、敘利亞反對派或 ISIS，都是由美國訓練出來。 

 

另外，令人會心微笑的是， 

美國總統奧巴馬在一個 2015 年 7 月 6 日的新聞發佈會中， 

不知有心或無意，竟然清楚地說出 ISIL 即 ISIS，是由美國訓練出來， 

雖然其後白宮新聞稿已經代為更正 ISIL 為 Iraqi，即伊拉克人， 

心水清的觀眾，一定會捧腹大笑，但想深一層，奧巴馬所說的卻是真相。 

 

 

 

youtube 影片： 

…was moving too slowly 

...太慢了 

 

But the fall of Ramadi has galvanized the Iraqi government 

拉馬迪淪陷激發了伊拉克政府 

 

So with the additional steps I ordered last month we’re speeding up training of the ISIL forces including 

volunteers from Sunni tribes in Anbar province 

因此，上個月我下令加快進程，我們正在加快訓練 ISIL 部隊，包括安巴爾省的遜尼派志願者 

 

到了 2015 年 6 月 23 日，Global Research 網站再次撰文， 

指美國中情局前承包商 Steven Kelley 稱，ISIS 是美國刻意製造出來， 

為了把中東變為一個永不完結的戰場，亦為了保護以色列不再受中東回教敵人襲擊。 
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2014 年 5 月，一份 2012 年 8 月 22 日的美國國防情報中心機密文件被公開， 

報告稱，ISIS 在伊拉克的快速發展， 

與美國出於地緣政治目的而支援這些極端組織有關， 

美國國防部知道伊拉克的阿爾蓋達組織，在 2009 年至 2010 年已經被摧毀， 

但是，仍繼續從金錢和軍事上支援 ISIS 的前身伊拉克伊斯蘭國。 

 

 

 

報告還指出，五角大樓預測到，伊拉克伊斯蘭國會與伊拉克和敘利亞的其他組織合併， 

合併後可能會在敘利亞東部建立一個原教旨主義王國，即現今的 ISIS， 

甚至估計具體時間為 2012 年。 
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另外，俄羅斯總統普京， 

在 2015 年 9 月 30 日得到俄羅斯國會授權出兵敘利亞， 

幫助敘利亞總統巴沙爾（Bashar Al-Assad）打擊極端組織 ISIS， 

目前只會以空襲形式協助。 

但美國總統奧巴馬在聯合國大會期間召開反恐峰會， 

重申敘利亞總統巴沙爾必須下台。 

 

而俄羅斯普京在 2015 年 10 月的一個座談會中， 

指 ISIS 獲得武器的途徑，是由美國供應敘利亞反對派， 

因為這些所謂反對派都是僱傭兵，並不是聖戰回教徒， 

只要有人提供武器和金錢，就會為他服務，而美國就是這位背後黑手。 

 

 

當 ISIS 得到敘利亞和伊拉克的油田，就把石油賣給美國及其中東同盟， 

一方面，以所得的金錢購買先進武器令 ISIS 日益壯大， 

另一方面，美國及其同盟又可以得到平價石油，相得益彰， 

甚至，此舉更可以壓抑金銀價格。 
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youtube 片段： 

[[[Putin Explains How Obama Created ISIS 

普京解釋奧巴馬如何創建伊斯蘭國]]] 

 

They lead to crises. I’ve said this before 

他們引起危機，我之前已說過 

 

Another threat that President Obama mentioned was ISIS 

奧巴馬總統提及的另一威脅就是伊斯蘭國 

 

Well who on earth armed them?  

那麼到底是誰為他們武裝？ 

 

Who armed the Syrians that were fighting with Assad?  

是誰為跟阿薩德作戰的敘利亞人武裝？ 

Who created the necessary political/informational climate that facilitated this situation? 

誰創造促使此情況的政治或信息氣候？ 

 

Who pushed for the delivery of arms to the area?  

誰推動武器運送到該地？ 

 

Do you really not understand as to who is fighting in Syria? 

難道你真的不理解是誰在敘利亞戰爭？ 

 

They are mercenaries, mostly 

他們大多是僱傭兵 

 

Do you understand they are paid money?  

知道他們是受薪的嗎？ 

 

Mercenaries fight for whichever side pays more So they arm them and pay them a certain amount I even 

know what these amounts are 

僱傭兵只為會支付更多酬金的那方作戰，因此，美國武裝並支付僱傭兵一定金額，我甚至知道這些

數額 

 

So they fight, they have the arms 

故他們作戰，有武器 

 

you can’t get them to return the weapons of course, at the end 
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但最後當然不能令他們交還武器 

 

Then they discover elsewhere pays a little more…So they go fight there Then they occupy the oil fields 

wherever; in Iraq, in Syria They start extracting the oil and this oil is purchased by somebody 

當他們發現其他地方的酬金多一點……他們便轉到那地作戰，他們佔據油田，不論在伊拉克、敘利

亞，任何地方，他們開始提取石油，石油由某些人購買 

 

Where are the sanctions on the parties purchasing this oil? 

對購買此石油的人的制裁在哪？ 

 

Do you believe the US does not know who is buying it?  

你以為美國不知道是誰在購買嗎？ 

 

Is it not their allies that are buying oil from ISIS?  

難道不是其盟友向伊斯蘭國買石油？ 

Do you not think the US has the power to influence their allies?  

難道你認為美國沒有能力影響他們的盟友嗎？ 

 

Or is the point that they indeed do not wish to influence them? 

或者是他們其實不希望影響他們？ 

 

Then why bomb ISIS?  

那為何轟炸伊斯蘭國？ 

 

In areas where they started extracting oil and paying mercenaries more in those areas, the rebels from 

―civilized‖ Syrian opposition forces immediately join ISIS because they are paid more 

他們在甚麼地區提取石油及給僱傭兵更高酬金，從「文明」敘利亞反對派勢力而來的叛軍，便會立

即在那些地區加入伊斯蘭國，因為他們獲得更高酬金 

 

I consider this absolutely unprofessional politics It is not grounded on facts, in the real world 

我認為這是絕對不專業的政治，它並非建基於現實世界的事實 

 

We must support civilized, democratic opposition in Syria 

我們必須支持在敘利亞的文明和民主反對運動 

 

所以，從以上的報道，我們可以看見幾件事實： 

第一，美國是親手扶植 ISIS 的元凶，目的是令中東回教國家永無寧日， 

不單可以確保中東石油的供應，亦可以進一步打擊非親美的伊朗和敘利亞。 
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第二，以色列將會是最大的得益者，因為當所有仇恨以色列的中東回教敵人， 

都在戰爭中被消磨，就再沒有能力發起戰爭。 

 

第三，俄羅斯出兵對付 ISIS 的最主要原因， 

是要在中東建立一個由俄羅斯、敘利亞和伊朗所組成的聯合陣線， 

以抗衡美國和以色列在中東不斷擴張的勢力。 

 

美國前中情局人員 Fred Fleitz 在節目中，亦透露這就是俄羅斯出兵的真正目的。 

 

youtube 片段： 

Well, I agree with Eric that this is geopolitical in nature But I don’t think the Obama Administration’s 

confused foreign policy could pursue anything as sophisticated as what he’s promoting 

我同意 Eric 所言，此問題本源是地緣政治，但我不認為奧巴馬政府的混亂外交政策，能夠實行任何

他想推進的精密計劃 

 

What I believe is happening is Russia’s not in Syria to fight terrorism 

我相信現正發生的是，俄羅斯進入敘利亞並非為打擊恐怖主義 

 

it is in Syria to start a new Russian-based regional axis with Iraq, Syria and Iran to remove American 

influence from the region 

而是為了建立一個全新以俄羅斯為首的地區軸心，包括伊拉克、敘利亞和伊朗，以排除美國在該地

區的影響力 

 

Because there’s a power vacuum and I think we can agree that there’s a power vacuum because of Obama 
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administration policy That’s truly what’s going on here 

因為那裡存在著權力真空，我認為大家也認同權力真空存在，從奧巴馬政府的政策可見，這是現正

發生的 

 

I mean, I hear what Eric’s argument, they sound very good but the enormous confusion this administration 

我理解 Eric 的論點，聽起來非常有意思，但奧巴馬政府的嚴重混亂狀態 

 

it's just not credible that Mr. Obama and security team could possibly be pursuing a strategy like that  

令人不能相信他和國防部隊能實行如此策略 

 

第四，事件中最大的受害者是敘利亞，早前俄羅斯未出兵之前， 

他們受到由美國提供先進武器和衛星情報支援的 ISIS 入侵，國內的油田被侵佔。 

甚至其首都大馬士革，即《和合本聖經》所講的大馬色， 

以及很多其他城市，都已經被 ISIS 攻打成一片頹垣敗瓦。 

 

而另一方面，當俄羅斯為敘利亞出頭的同時， 

卻又不斷在敘利亞境內進行瘋狂轟炸，進一步破壞其境內設施。 

 

更重要是，《耶利米書‧49 章 24 至 27 節》和《以賽亞書‧17 章 1 至 3 節》已清楚記載， 

在末日臨近之時，大馬色必因為戰爭變為荒場，明顯地這個預言正在全世界眼前應驗。 

 

耶利米書 49 章 24-27 節： 

「『大馬色發軟，轉身逃跑。戰兢將她捉住；痛苦憂愁將她抓住，如產難的婦人一樣。我所喜樂可稱

讚的城，為何被撇棄了呢？她的少年人，必仆倒在街上。當那日，一切兵丁必默默無聲。』」這是萬

軍之耶和華說的。『我必在大馬色城中使火著起，燒滅便哈達的宮殿。』」 

 

以賽亞書 17 章 1-3 節： 

「論大馬色的默示：『看哪，大馬色已被廢棄，不再為城，必變作亂堆。亞羅珥的城邑已被撇棄，必

成為牧羊之處；羊在那裡躺臥，無人驚嚇。以法蓮不再有保障；大馬色不再有國權；亞蘭所剩下的，

必像以色列人的榮耀消滅一樣。』這是萬軍之耶和華說的。」 

 

所以，敘利亞被戰火摧殘，正正就是《聖經》所形容，世界末日的最重要徵兆之一， 

現在卻在我們的眼前一步步地應驗！ 

 

而現時，藉「玫瑰園計劃」，我們更能明確地知道， 

這些計劃的背後，十王是如何安排這些人和部署這些事情。 

按我現時理解，奧巴馬根本是一名演員， 

我相信，自美國朗奴列根總統開始，接下來每一位總統亦是演員，這是非常明顯的， 

其實，奧巴馬，甚至現時的教皇，在我看來。 

https://zh-yue.wikipedia.org/wiki/%E6%9C%97%E5%A5%B4%E5%88%97%E6%A0%B9
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不理其他人怎樣看，或許將來，就如今次大馬士革事件或普京所說的 ISIS 的事件， 

將來會證明我是百分之百正確。 

但以現時來看，奧巴馬和現時的教皇根本是個演員而已。 

他是十王所用的傀儡，去告訴我們一些事情推進到一個什麼階段。 

 

 

 

舉例，我們現時說到「玫瑰園計劃」， 

記不記起我們說「玫瑰園計劃」的時候， 

我們用香港說到關於「玫瑰之城」就是香港？ 

從香港的半山，我們一直解釋，這幾座建築物說出香港就是什麼？ 

「玫瑰之城」。 
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接著我們現時理解了，「923」和玫瑰的關係， 

因為今年 9 月 23 日，真的有很多事情發生了。 

 

 

 

雖然過去了，但是，我想讓你知道，奧巴馬告訴你， 

雖然「923」過去了，但是要發生的事其實已經發生了， 

那是一個先兆標記（Marker）。 

 

我將會花三、四個星期和大家分享，這個已經過去了的 9 月 23 日， 

無論在《聖經》也好，或是我們在《聖經》找到一些資料，或是荷里活， 

甚至現時很多東西，為什麼都會說關於今年過去了的 9 月 23 日呢？ 

 

譬如，奧巴馬甚至在過去的 9 月 23 日就接待了這個教皇， 

我和大家曾經分享過，他的宴會給 923 人參與。 
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但是，你知不知道一件這樣的事， 

今年的 10 月 1 日，當然已經過了 9 月 23 日， 

羅斯堡有一宗槍殺案，奧巴馬立刻走出來，大肆去說一定要實行槍械管制。 

 

 

 

但是，大家可能不知道一個很明顯的事實， 

羅斯堡告訴我們，它是照著「玫瑰園計劃」去做。 

為什麼？羅斯堡英文是 Roseburg， 

Roseburg 這個字，就是「玫瑰之城」這個意思。 
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不就是我們一直說的「玫瑰園計劃」，說出「玫瑰之城」就是香港， 

為什麼他又會說這事情？會不會又是這麼湊巧呢？ 

 

大家可以看看這個「玫瑰之城」其實花了多少年去部署， 

讓你知道，它和「玫瑰園計劃」一模一樣。 

 

因為我們知道「玫瑰之城」，但是它的名字是怎樣來的？ 

你猜這個名字是幾月幾日改的呢？ 

當然，如果我問你幾月幾日的時候，大家都猜到是 9 月 23 日， 

沒錯了，它就是 1851 年 9 月 23 日改名，叫作「玫瑰之城。」 

 

 

 

事實上，記不記起我曾經和大家分享過關於「榮耀列車」，很多這些事情？ 

早前，有一個偽旗行動發生了，有一個在火車上打敗恐怖分子的火車英雄， 

他就是讀這所發生槍擊案的學校，又會這麼恰巧。 

 



20151018   www.ziondaily.com 
 

 
 69 

 

所以你會看到，明明過了 9 月 23 日， 

為什麼奧巴馬仍然拿「玫瑰」、「923」這些出來？ 

因這一群演員，其實是照著劇情去做，而每一件事都是有意思的。 

奧巴馬只是告訴我們一件事，再次確認一件事，讓全世界的精英都知道，「923」真的正式開始了。 

 

影片：羅斯堡槍擊案 

於主日感言部分，日華牧師提及，今年，有眾多 923 共同信息的原因， 

就是從今年的 923 開始，應該就是人類歷史上應驗最後三個節期的時間。 

並且，於 2015 年 10 月 1 日發生於美國俄勒岡州羅斯堡北部的安普瓜社區學院， 

所發生的偽旗行動槍擊案，再一次完美演釋及串連所有他們所重視的共同信息。 
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槍擊案發生的所在地羅斯堡 Roseburg，意思是「玫瑰之城」，再一次，出現玫瑰這個字。 

 

 

 

羅斯堡的名字，為紀念殖民者 Aaron Rose 於 1851 年 9 月 23 日建立城市。 

再一次，出現 923 這數字。 

 

 

 

於槍擊案中，槍手莫瑟(Christopher Harper-Mercer)帶同四支長短槍， 

於安普瓜社區學院開槍，做成 10 死 9 傷，槍手莫瑟被當場擊斃。 

而當然，今次事件，亦是另一次偽旗行動， 

但相較以往的偽旗行動，今次的槍擊案更為粗疏， 

他們為了減少在畫面上的破綻， 

因此，設定槍手於會堂中開火及死亡， 

並且，盡量減少傷者在鏡頭前出現， 

 

而案件只是靠傳媒剪輯的片段，加上危機演員的訪問， 

以說服鏡頭前，如同羊群的觀眾，甚至，他們可以翻用 Sandy Hook 槍擊案的片段。 
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youtube 片段： 

...Oregon this evening  

俄勒岡州傍晚 

 

<<<<Announcer says this is Oregon 

報道員說這是俄勒岡州>>>> 

 

as victims’ bodies were removed from the scene of a deadly shooting on a school campus 

工作人員將校園槍殺案受害者屍體移離現場 

 

Gunfire rang out around 10:30 this morning at Umpqua Community College 

槍擊案在今早 10 時半於安普瓜社區學院發生 

 

<<<<Hmmm, this looks familar? 

這看起來似曾相識嗎？>>>> 

 

<<<<Looks a lot like Sandy Hook! 

這很像 Sandy Hook！>>>> 

 

and we now know the name of the man who pulled the trigger brutally killing nine 

我們已知道是誰如此冷酷無情地奪去 9 條性命 

 

<<<<Did you see it? 

你看到嗎？>>>> 
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但這種沒有發生事故，而靠後期製作的設定，卻造成了更大的漏洞， 

就是除了危機演員外，當時於槍擊案附近的人，也聽不到任何槍聲。 

 

 

 

youtube 片段： 

And you said you were hiding behind the desk? 

你說你當時躲在桌子後？ 

 

Can you describe kind of where your class took cover 

可以形容一下當時你和同學怎樣躲避？ 

 

It was in a room, a square room where all the teachers gathered with all their smaller cubicles next to it and 

all that We were hidden between two desks. I did 

當時在一個正方形的房間，就是老師聚集的地方，房間都有些小隔間，我們躲在兩張桌子中間，我

也是 

 

I was with people here and there and then desks right there I just sat there and waited to see what was going 

on 

有人在我這邊和那邊，桌子在這方，我坐在那裡等著，看看發生甚麼事 

 

And you're a hunter, you said, so you would know the sound of a gunshot 

你說你會捕獵，所以知道槍聲是怎樣的 

 

Oh, yeah 

是的 
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And you'd be comfortable with that, and you heard nothing 

你不懼怕槍聲，而你甚麼都沒聽見 

 

Heard nothing at all which is really crazy, freaky and surprising 

甚麼都沒聽見，真的很瘋狂、怪異和令人驚訝 

 

What was the mood like at the fairgrounds when you were all gathered? 

大家聚集在露天廣場時的氣氛怎樣？ 

 

Um, people running in, trying to find other people they knew and hoping that they hadn't been lost and 

trying to find friends and family and pretty panicked stuff 

大家在奔跑，嘗試尋找認識的人，希望對方沒有走失，嘗試尋找朋友和家人，大家都很驚慌 

 

I was in the building across I was in Lockwood Hall 

我當時在對面的大樓，我在 Lockwood 大樓 

 

It's straight across. And I actually didn't hear any gunshots.  

我就在對面，實在聽不到任何槍聲 

 

但是，任何人開槍的時候，其實槍聲於一里之外仍然能夠聽見， 

更何況，這宗槍擊案不止開了一槍，而是造成 10 死 9 傷的掃射， 

甚至還與警方駁火，周邊的學生，根本不可能沒有聽見槍聲。 

 

youtube 片段： 

Marilyn Kittelman on the line with us whose son, a 17 year old, is a student on campus and sort of holed up, 

awaiting instruction 

Marilyn Kittelman 現與我們通話，其 17 歲兒子是該校學生，現正受保護，等候警方指示 

 

Miss Kittleman, have you been given information?  

Kittleman 女士，你收到任何資料嗎？ 

 

The best information that I've gotten is that this gunman, whoever he is went to Snyder Hall and started 

opening fire in a classroom Do you have anything more to add to that? 

我只知道此槍手，無論是誰，去了 Snyder 會堂及在一間課室開火，還有其他補充嗎？ 

 

What I've been told is that it was the Science Building, and then indeed - 

有人告訴我那是科學樓，而其實…… 

 

which is right next door to Snyder Hall, yeah go ahead -  
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就在 Snyder 會堂旁邊，請繼續 

 

Right, and that there are definitely 10 confirmed dead  

and could be up to as many as 25 wounded but I don't have anything more than that 

對，確定死亡人數有 10 人，高達 25 人受傷，我只知道這些 

 

We know it wasn't in the History Building - and my son also noted the fact that he said, you know, Mom, 

it's really curious, no sound of shooting 

我們知道那不是歷史大樓，兒子也留意到……，他說：媽，真不可思議，一點槍聲也沒有 

 

He said that he guesses they're either using suppressors 

他說他估計槍手使用了滅音器 

 

He's very aware of firearms - he's a shooter and he said, no noise, no shooting, no, nothing 

他很留意槍械的，本身是位射手，他說沒噪音、沒槍聲，甚麼都沒有 

 

He's said, it's pretty hard to believe there were up to 30 rounds of shot with what we've heard 

他說，按所聽到的，難以相信當時開了高達 30 槍 

 

並且，網上有人發現，槍手與警員駁火的現場，地上看來沒有任何血跡，亦沒有傷者出現。 

 

youtube 片段： 

Now I’ve been around guns all my life the military and prior to that My family they’re all hunting fans and 

everything, and the… 

我整個人生都環繞著槍械，我參軍之前已是如此，因為我的家人全都是打獵愛好者 

 

You can hear guns from miles away, alright?  

你在遠處也能聽得出槍聲，是嗎？ 

 

And this shooter shot multiple times, right?  

而這位槍手是連續開火的，是嗎？ 

 

And he had what they say four guns on him?  

按他們形容，槍手攜帶著四支槍 

 

It’s a lot to carry but whatever 

那要帶的東西挺多的，但先不管這點 

 

And of course, they got all these little yellow things to mark the bullet shell casings on the ground but I 
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don’t see any bullet shell casings All I see is little yellow things 

我看到這些黃色的東西，標記著子彈殼在地上的位置，但我卻看不到子彈殼，我只看到這些黃色的

東西 

 

I also don’t see any blood 

我也看不到血跡 

 

And I actually didn’t hear any gunshots，Someone had come in and told us that something was going on so 

they locked us down 

我事實上沒有聽到槍聲，只是有人進來，告訴我們有事情發生，要我們下樓 

 

And we did not exit the building until the Douglas County officers came and escorted us out and they had 

us stay in single file line with our hands over head 

我們沒有離開大樓，道格拉斯縣警察來到，護送我們離開，他們要我們排成一行，雙手放在頭上 

 

And when they got there they had four lines and they had each one and each student searched and had us in 

the waiting like a staging area 

隨後排了四行，開始逐一搜身，我們像在集結地一樣等著 

 

And as we passed by we could see where the shooting took place 

在那處我們可以看到槍擊發生地點 

You could see like some blood on the ground where they had like it marked out 

可以看到地上有血跡，他們亦替血跡做了標記 

 

We didn't actually see any like any people injured They'd already removed them at the time 

我們沒有看到任何傷者，那時所有傷者都已移離現場 

 

而在這沒有槍聲的槍擊案中，如其他偽旗行動的槍擊案一般， 

總會有一名英雄出現，為了於槍擊案後籌集善款，支付危機演員的開支。 

 

今次，就是退伍軍人 Chris Mintz， 

可是，他的出現，卻正正成為整個偽旗行動的最大破綻。 

 



20151018   www.ziondaily.com 
 

 
 76 

 

 

於槍擊案中，Chris Mintz 叫其他人逃走，並且，奮不顧身衝向槍手，最後身中七槍。 

 

youtube 片段： 

This morning 30-year-old Chris Mintz is out of surgery recovering from seven gunshot wounds 

今早，30 歲的 Chris Mintz 剛完成手術，他身中 7 槍，正在恢復中 

 

Witnesses say the student and army vet charged straight at the gunman trying to save who he could telling 

others to run 

Mintz 是一位學生和退伍軍人，目擊者說他直接衝向槍手，試圖拯救所有人，並呼叫別人逃跑 

 

He ran to the library and pulled all the alarms and he was telling people to run grabbing people, telling 

them you just have to go and  

他跑到圖書館，開動警報，呼叫別人逃跑，他抓著別人，告訴他們必須離開 

 

he actually ran back towards the building where the，shooting was and he ran back into the building and I 

don't know what happened to him 

他居然跑回發生槍擊事件的大樓，他跑入大樓，我不知道他之後的遭遇。 

 

雖然身中七槍，但是，他不僅沒有死去， 

送院時無需戴上任何氧氣罩，亦沒有血從傷口中流出， 

更沒有任何醫護人員幫他蓋著傷口止血。 
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需知道，一個正常人中槍的時候，子彈穿過身體， 

必然傷及身體內的器官，因而從彈孔傷口中流出大量鮮血， 

但 Chris Mintz 才剛中槍不久，被抬上擔架床時，卻沒有任何流血現象。 

 

此外，當一個人中槍，出於本能必然會用手按著傷口止血， 

同樣地，當 Chris Mintz 被抬上擔架床時，雙手，沒有任何血跡， 

顯然，他的反應已經超越一般人，即使中槍，也不會按著傷口止血， 

而是如裝甲機械人般，絲毫無損。 

 

而他於手術後，上載了一些照片，他的親友， 

看來不像在探望一名身中七槍，生命危在旦夕的人。 

並且，雖然多個器官中槍損毀，但身上卻不需戴上任何監察身體狀況的儀器， 

而病房周圍，亦沒有任何醫療器材，彷彿似是一個搭建的廠景，而多於像一間深切治療病房。 

並且，有人發現，他包著傷口的紗布下面，腹部中槍的傷口位置，其實是他的肚臍。 

 

youtube 片段： 

It definitely looks convincing 

看起來絕對有說服力 

 

Now, he’s going to enlarge, now let’s stop it right here 

現在他把相片放大，好，在這裡停下 

 

You can’t see his nipples at all right here – can’t see them, right?  

你完全看不到他一雙乳頭，看不到，是嗎？ 
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Can’t see it up over here 

在這邊也看不到 

 

And as you can barely tell right here watch, right, this is his belly button this is not a bullet wound 

但你勉強知道在這裡，看著，是的，這是他的肚臍，並不是子彈造成的傷口 

 

As a matter of fact, the patch is completely over the belly button 

事實上，這一小片完全覆蓋了肚臍位置 

 

For one thing, if he was shot in the stomach and they did surgery there would be bruising around the 

gunshot 

第一點，如果子彈擊中腹部及做了手術，子彈傷口附近會有瘀青出現 

 

That’s how you know one 

你們知道了第一點 

 

Two, there is no what?  

第二點，有些東西失蹤了 

 

Sutures. That’s right, there are no stitches in this whatsoever 

縫線，就是縫針的痕跡竟然完全欠奉 

 

旁邊，同樣是無縫針的傷口，亦不是子彈傷口，而是割盲腸後的疤痕。 

 

而伴隨著他的英勇事蹟，當然少不了為他設計捐款網站， 

目前為止，捐款亦應該會超過 100 萬美元。 

 

同樣，伴隨著偽旗行動，亦有一班剛剛經歷完槍擊案，同學還重傷留院，但仍面露笑容的危機演員。 

訪問校長的時候，他更透露槍擊案前亦有演習活動。 
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youtube 片段： 

I can’t get into that now 

對此我現不能回應 

 

Can you talk to us about the safety like drills you guys may have done for…? 

可告訴我們有否進行過安全演習？ 

 

We just had one at in-service last week 

上星期教職員就進行過一次 

Last week?  

上星期？ 

 

For students as well? 

學生也參與？ 

 

Not for students. The staff is responsible for student safety. 

沒有學生，因為確保安全是教職員的責任 

 

而緊接槍擊案後，當然，亦有兒子剛剛去世， 

但隨即已經收拾心情，心平氣和地提倡槍械管制的父親。 

 

youtube 片段： 

The only thing I would like to say, question I would like to ask is how on earth could he compile 13 guns?  

我唯一想說的是，唯一想問的問題是，他怎麼可能造到 13 支槍？ 
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How can that happen? You know?  

怎麼可能？ 

They talk about gun laws, they talk about gun control every time something like this happens they talk 

about it and nothing is done 

他們談論槍支法和槍械管制，每一次類似事情發生，他們就討論，卻沒有任何行動 

 

I'm not trying to say that that's to blame for what happened but if Chris had not been able to get ahold of 13 

guns, it wouldn't have happened 

我不是在嘗試把事件歸咎於那些原因，但如果 Chris 無法取得 13 支槍，事情就不會發生 

 

That's a very powerful statement coming from you 

你這番話是多麼強而有力 

 

而由於要加入另一個共同信息「列車」「高鐵」於這事件中， 

因此，新聞報道指出，今年 8 月，於一輛由荷蘭開往法國巴黎的高鐵上， 

英勇制服一名槍手的三名美國人，其中一人──史卡拉托斯， 

他恰巧於今年 9 月起，就讀這間位於偏遠地區的社區學院， 

所以，於這裡，出現另一個共同信息，就是「高鐵」。 

 

 

 

雖然，這宗槍擊案如往常的偽旗行動一樣， 

有著眾多異常、不合理的地方，於鏡頭下錯漏百出， 

但慣於相信傳媒及電視機畫面的觀眾們，大部分仍會不加思索地照單全收。 

因此，如日華牧師所言，羅斯堡槍擊案，顯然是另一次偽旗行動， 

不過，今次卻是串連一系列的共同信息，包括玫瑰之城、923 和高鐵。 
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玫瑰之城必然是代表香港，就是位於半山 Altadena House 之下， 

對比美國加州帕薩迪納這個玫瑰之城。 

 

 

 

而槍擊案發生的時間，正正就是奧巴馬於 9 月 23 日與教宗會面後的數天， 

因此，再一次顯示，923 必然是一個重要的數字，以提醒所有知情人士。 

 

事實上，真的，如果我們以今年的贖罪日來看， 

原來今年我們已經度過了以色列人在整個人類歷史當中，所守的那一個吹角節！ 

就如主耶穌釘十字架的時候，祂便是應驗了那一個逾越節、初熟節以及無酵節一樣。 

 

現在我已肯定了一件事情， 

就是我們在剛過去，9 月 13 日至 9 月 15 日所度過的吹角節。 

 

 

 

以及 9 月 23 日所度過的贖罪日， 

就是整個人類歷史當中，以色列人所守的那一個吹角節和贖罪日。 
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我會花數星期時間，跟大家討論箇中原因。 

 

而這亦解釋了，為什麼 Freemason 會在 10 月重提「923」、「玫瑰之城」這些秘密？ 

明顯地，槍械管制其實就是偽旗行動。 

 

現時，當我們身為神的新婦和錫安教會， 

除了要知道發生在世界各地的事情外，還要提供答案。 

 

 

 

因為在歷代歷世也沒有一個很全面、全備的答案， 

解釋「被提的信心」到底是什麼！歷史只提供了榜樣而已。 

世上有許多人，包括從前的我在內，也誤以為只要信主，便能被提， 

但要是這樣，神毋須花那麼多時間去講述這場「婚宴」了。 

新婦只得一個，童女則有上十人，而賓客卻隨時上萬人， 

然而，在被提的時候，若所有人也可以成為新婦的話， 

那誰來成為賓客和童女？  
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因此，很多人也誤解信主便可以被提，但歷史卻為我們提供了三個被提的榜樣， 

第一個是以諾，第二個是以利亞，第三個是主耶穌， 

只有他們才有資格被提！ 

 

 

 

從有歷史以來，被提就如醫治一樣，只要你合資格、有信心便能得醫治和被提， 

但是，被提的信心，是我們在有生之年，在眾多神的祝福當中， 

需要動用的最大信心，是移山程度的信心。 

 

影片：被提的信心是移山的信心 

哥林多前書 15 章 51-53 節： 

「我如今把一件奧祕的事告訴你們：我們不是都要睡覺，乃是都要改變，就在一霎時，眨眼之間，

號筒末次吹響的時候。因號筒要響，死人要復活成為不朽壞的，我們也要改變。這必朽壞的總要變

成不朽壞的，這必死的總要變成不死的。」 

 

《聖經》早已預言，踏入世界的末後日子，必然會發生一件大事， 
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就是在一霎時，眨眼之間，基督徒會被提，死人也要復活， 

在世時刻儆醒預備的聖徒都要與主耶穌一樣，身體改變， 

由必死朽壞的身體轉變成不死的復活身體。 

 

腓立比書 3 章 20-21 節： 

「我們卻是天上的國民，並且等候救主，就是主耶穌基督從天上降臨。他要按著那能叫萬有歸服自

己的大能，將我們這卑賤的身體改變形狀，和他自己榮耀的身體相似。」 

 

而且，那些還存留到主降臨的基督徒，將要得著永恆的復活身體，被提到雲裡，在空中與主相遇。 

 

帖撒羅尼迦前書 4 章 15-17 節： 

「我們現在照主的話告訴你們一件事：我們這活著還存留到主降臨的人，斷不能在那已經睡了的人

之先。因為主必親自從天降臨，有呼叫的聲音和天使長的聲音，又有 神的號吹響；那在基督裡死

了的人必先復活。以後我們這活著還存留的人必和他們一同被提到雲裡，在空中與主相遇。這樣，

我們就要和主永遠同在。」 

 

但是，大家有沒有認真思考過，究竟甚麼人才擁有被提資格呢？  

究竟是不是所有凡自稱基督徒的，神都會勉強容許他們被提呢？  

難道真的如普世基督教所相信的錯誤教導：「一次得救，永遠得救」嗎？ 

 

即使地上所有作奸犯科、心存污穢、從來沒有為著永恆， 

而竭力儆醒預備的所謂基督徒，難道只要到了時候， 

也能勉強與其他合資格的聖徒一同被提嗎？  

如果得著復活身體，被提進入永恆、擁有永生， 

真的如普世所謂的基督徒所迷信，是如此隨隨便便，毫無標準的話， 

那麼主耶穌基督在世時，為何又如此大費周章，千叮萬囑， 

門徒必須為到永生而竭力，背起十字架跟從主呢？ 

 

馬太福音 11 章 12 節： 

「從施洗約翰的時候到如今，天國是努力進入的，努力的人就得著了。」 

 

馬太福音 10 章 37-38 節： 

「愛父母過於愛我的，不配作我的門徒；愛兒女過於愛我的，不配作我的門徒； 

不背著他的十字架跟從我的，也不配作我的門徒。」 

 

路加福音 9 章 62 節： 

「耶穌說：『手扶著犁向後看的，不配進 神的國。』」 

 

非常明顯的是，被提與進入神的天國，都有指定的標準和要求， 
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合資格的人才能夠被提，合資格的人才能夠得救進到神的天國， 

甚至主耶穌警告：「將來有許多人想要進去，卻是不能。」 

 

路加福音 13 章 22-24 節： 

「耶穌往耶路撒冷去，在所經過的各城各鄉教訓人。有一個人問他說：『主啊，得救的人少嗎？』耶

穌對眾人說：『你們要努力進窄門。我告訴你們，將來有許多人想要進去，卻是不能。』」 

 

普世基督徒都認為救恩是「一次得救，永遠得救」， 

甚至以為神總是來者不拒，只要是「想」要上天堂和被提的所謂基督徒， 

神都會一概照單全收，完全沒有標準或要求。 

既是如此，為甚麼主耶穌要嚴厲地警告︰ 

將來有許多人千方百計「想」要進天國，卻是「不能」！ 

所以，明顯地，「一次得救，永遠得救」這種害人的教義，是完全不成立的。 

 

對於審判各人的神而言，上天堂的要求和標準是非常嚴謹， 

真正能夠得救和被提的基督徒，主耶穌都非常清晰地勸告： 

「你們要努力，竭力付上代價進天國這窄門。」 

所以，到了世界末後，能夠以新婦、童女或是賓客的身份， 

準時被提的基督徒，其實名額都必定是非常之少。 

 

主耶穌不斷提醒門徒，要努力進天國的窄門， 

也是因為能夠準時被提的人數， 

必然與很多基督徒所想像的，還要稀少很多！ 

 

馬太福音 7 章 13-14 節： 

「你們要進窄門。因為引到滅亡，那門是寬的，路是大的，進去的人也多； 

引到永生，那門是窄的，路是小的，找著的人也少。」 

 

現在，大家再次值得思考：究竟怎樣才有資格被提？  

既然，儆醒和預備的基督徒才有資格被提，那麼，到底需要預備甚麼呢？  

 

路加福音 18 章 8 節： 

「我告訴你們，要快快的給他們伸冤了。然而，人子來的時候，遇得見世上有信德嗎？」 

 

信德原文就是信心， 

原來到了末後日子，主耶穌回來的時候，主耶穌會尋找地上擁有真正信心的人。 

雖然普世基督徒都聲稱自己有所謂的信心，但主耶穌所強調的，是更深層次的信心， 

絕對不是世人所誤解，普遍性的信心。 
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誠如在今篇主日信息的感言部分， 

日華牧師就分享到最合乎《聖經》和事實的被提信心，就是稱為「移山的信心」。 

 

馬可福音 11 章 22-24 節： 

「耶穌回答說：『你們當信服 神。我實在告訴你們，無論何人對這座山說：你挪開此地，投在海裡！

他若心裡不疑惑，只信他所說的必成，就必給他成了。所以我告訴你們，凡你們禱告祈求的，無論

是甚麼，只要信是得著的，就必得著。』」 

 

馬太福音 17 章 20 節： 

「耶穌說：『是因你們的信心小。我實在告訴你們，你們若有信心，像一粒芥菜種，就是對這座山說：

你從這邊挪到那邊。它也必挪去；並且你們沒有一件不能做的事了。』」 

 

原來在神國度裡，所有的應許與祝福， 

醫治、趕鬼、傾聽神的聲音、行水面、水變酒、死人復活， 

甚至能夠移山的能力，都必須擁有神認可「合資格」的信心。 

藉著充足的信心、絕對的肯定，以及心裡亳不疑惑， 

神蹟才能夠被神所認可，而誕生出現。 

 

馬太福音 21 章 21 節： 

「耶穌回答說：『我實在告訴你們，你們若有信心，不疑惑，不但能行無花果樹上所行的事，就是對

這座山說：你挪開此地，投在海裡！也必成就。』」 

 

在歷史上有三個被提的榜樣，讓我們知道這信心的程度： 

第一個是以諾： 
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創世記 5 章 23-24 節： 

「以諾共活了三百六十五歲。以諾與 神同行， 神將他取去，他就不在世了。」 

 

希伯來書 11 章 5 節： 

「以諾因著信，被接去，不至於見死，人也找不著他，因為 神已經把他接去了； 

只是他被接去以先，已經得了 神喜悅他的明證。」 

 

以諾能夠與神同行，直接被神接去升天，不至於死， 

都是單單因為他擁有絕對肯定，心裡不疑惑「被提的信心」， 

在他被接去以先，已經得了神喜悅他的明證， 

是神認可了他擁有一顆真正確信「被提的信心」。 

 

第二個榜樣就是先知以利亞： 

 

 

 

列王記下 2 章 9-11 節： 

「過去之後，以利亞對以利沙說：『我未曾被接去離開你，你要我為你做甚麼，只管求我。』以利沙

說：『願感動你的靈加倍地感動我。』以利亞說：『你所求的難得。雖然如此，我被接去離開你的時

候，你若看見我，就必得著；不然，必得不著了。』他們正走著說話，忽有火車火馬將二人隔開，

以利亞就乘旋風升天去了。」 

 

同樣，先知以利亞是被神認可而被提的， 

他也存著絕對肯定，準時「被提的信心」， 

他甚至能夠肯定自己的被提日子！ 

 

相比之下，現今很多普世的基督徒，完全不會預備被提， 

更莫說是存著一顆合資格「被提的信心」。 

他們如此，又怎能如先知以利亞一樣，可以絕對相信自己的被提日子呢？ 

 

現實裡，很多基督徒藉口說，主再來的那日子、那時辰沒有人知道的， 

因此，他們乾脆在信仰上甚麼也不預備， 
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更加不會年復年、日復日地累積，建立達至移山般「被提的信心」。 

 

當然亳無預備的基督徒，連擁有隨時被提的「信心」也沒有， 

所以他們肯定會失卻準時被提的資格！ 

 

第三個榜樣就是主耶穌： 

 

 

 

使徒行傳 1 章 8-9 節： 

「但聖靈降臨在你們身上，你們就必得著能力，並要在耶路撒冷、猶太全地，和撒馬利亞，直到地

極，作我的見證。說了這話，他們正看的時候，他就被取上升，有一朵雲彩把他接去，便看不見他

了。」 

 

的確，所有屬靈的祝福和能力，都必須藉著信心來支取的。 

人未能達到神認可「合資格」的信心， 

就不能在神面前得到任何這方面的祝福， 

包括得著復活身體和被提的祝福和應許。 

 

就算到了神所命定，基督徒被提的那一日， 

神也絕對不會讓完全沒有信心、心懷二意的人，勉強得救或被提， 

因此，我們每一個都要竭力趕上，不斷遵行神的話語， 

日復日地累積擁有「移山的信心」。 

 

雅各書 1 章 6-8 節： 

「只要憑著信心求，一點不疑惑；因為那疑惑的人，就像海中的波浪，被風吹動翻騰。這樣的人不

要想從主那裡得甚麼。心懷二意的人，在他一切所行的路上都沒有定見。」 

 

事實上，踏入 2015 年，神藉著「天馬座行動」信息、 

「玫瑰園計劃」和眾多個共同信息的奧秘，逐一揭示和印證錫安教會的身分， 

讓我們知道「2012 榮耀盼望」信息的真實性，使我們一次接一次經歷如此震撼的信心， 

讓我們對於能夠快要發生的基督徒被提，完全達到「移山的信心」程度，堅定不移。 
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正如以諾、以利亞及主耶穌一樣，在他們被接去以先， 

已經得了神的喜悅，在神面前擁有一顆真正「被提的信心」， 

是神所尋求，並認可為「合資格」的信心， 

因此，他們就是所有能夠準時被提的基督徒學效的榜樣。 

 

弟兄姊妹，最近當我們開始了「天馬座行動」信息後， 

有很多震撼和印證，印證這套信息的真實性？ 

就好像現在我們所說奧巴馬，豈有這麼巧合？ 

當中的主題竟然是環繞火車、玫瑰、玫瑰之城、923…… 

這些豈不是我們剛剛分享完的題目嗎？ 

 

為什麼神要給我們這麼多如此震撼的信心？ 

即使錫安教會已擁有很大的信心， 

如有說的聚會、醫治、恩賜運作和相信富足， 

為什麼神現在還要不斷提升我們的信心？ 

因為那就是被提的信心！ 

將來很多人需要效法錫安教會才能夠被提； 

因為被提的信心，是有史以來最大的信心。 

 

所以，最後我想每一位跟三個人說：「我一定會得到這個被提的信心！」 

 

 

 

Amen！感謝主！如果我們學到任何事情，請一起歡呼、鼓掌多謝神。 

 

─ 完 ─ 


